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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Van mil 700 mdp para el campo  
El Gobierno del Estado consiguió mil 775 millones 88 mil 151 de pesos de la Federación, 
entre recursos concurrentes y fondos que operará directamente la Secretaría de 
Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), para los 
programas que se destinarán al campo en Puebla en lo que resta del año. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Gali Fayad, temeroso; no terminan obras  
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, indicó que la empresa Ingenieros 
Civiles y Asociados (ICA) registra un retraso de aproximadamente 15 días en la 
construcción del puente que unirá a Puebla con Santa Ana Chiautempan. (Heraldo) 

   
 

 
Dos mil personas viven de la basura 
Afuera del Cinemex Puebla, en el Centro Histórico de esta ciudad, don Cirilo y doña Irene 
revisan apresurados una montonera de bolsas de basura, rescatan los botes de 
palomitas, las latas de refresco, las cajas de pizza, los envases de agua embotellada y 
cualquier otro material reciclable. (sic) (Síntesis) 

  
 

 

La izquierda apuesta a un candidato perdedor 
Los dirigentes del PRD, Movimiento Ciudadano, PT y Morena, de última hora realizaron 
cambios a la fórmula poblana para el Senado. Bajaron al diputado local José Juan 
Espinosa Torres y en su lugar colocaron a Armando Etcheverry Beltrán; ratifican a Manuel 
Bartlett Díaz. (Intolerancia) 

  
 

 

180 mdp, inversión total para la fiesta del 5 de mayo 
A 180 millones de pesos ascenderá la inversión total para los festejos del 150 Aniversario 
de la Batalla del 5 de Mayo por parte de la administración morenovallista, pues a los 164 
millones de pesos que se le pagarán a la empresa Five Currents, se le sumarán 15 
millones de pesos que se invertirán en la película que se realizará sobre la gesta heroica. 
(Cambio) 

  
 

 
Abrirán el Palacio de Acatzingo sin Eliseo 
Aún no existe un acuerdo para destrabar el conflicto que mantiene cerradas las 
instalaciones de la Presidencia Municipal de Acatzingo y a su edil, Eliseo Braulio Zayas 
Jáen, en calidad de ausente, porque ni la gente cercana a él en la comuna ni los vecinos 
de su calle refieren haberlo visto en las últimas semanas. (Milenio) 

  
 

 

El edil de Acatzingo no volvió a su cargo; lo suplirá un regidor 
Este lunes venció el plazo legal para que el presidente municipal de Acatzingo, Eliseo 
Zayas Jaen, regrese su cargo, luego de una ausencia de 30 días del ayuntamiento debido 
a que su guarura dio muerte a un vecino de la localidad. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 
 
 

 

 

Las nuevas inversiones extranjeras se desplomaron en Puebla durante 2011 
A 230.4 millones de dólares ascendió la caída de las nuevas inversiones extranjeras 
directas en Puebla, entre 2010, que fue el último año del sexenio pasado, y 2011, el 
primero de la nueva administración. (e-Consulta) 

 

 
 

 

Mujeres cumplen con 97% de los pagos de créditos: RMV  
Este lunes, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas encabezó la octava 
entrega de recursos del programa Crédito a la Palabra de la Mujer, que en esta ocasión 
tuvo una inversión de 3.3 millones de pesos para beneficio de 2 mil 826 mujeres de 38 
municipios del estado y que han conformado grupos solidarios de cinco integrantes para 
acceder a los recursos. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Gobierno no respalda proyecto para niños quemados: JM   
Puebla ocupa el segundo lugar a nivel nacional  en quemaduras de niños,  solo por debajo 
del Estado de México, afirmó la presidenta de la Asociación Civil “Prevenir es Vivir”, 
Julieta Martínez Rodríguez, durante la presentación de la campaña para prevenir 
quemaduras en menores de edad. (Contraparte) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

Micalco, Eukid Castañón y Ruth Ramos, los plurinominales del PAN 
Rafael Micalco, Eukid Castañón y Ruth Ramos fueron electos candidatos a diputados 
federales plurinominales del PAN. El CEN del blanquiazul incluyó en la cuarta 
circunscripción estos tres representantes de Puebla, en este orden: Rafael Micalco 
Méndez: 5, Eukid Castañón: 11 y Ruth Ramos Barragán: 15. (Puebla Online) 

 

 
 

 
 
TITULARES NACIONALES 
 

 

 
Revive PRI 'juanitas' 
El PRI nombró a mujeres que dobletean candidaturas al Congreso y, de ganar por 
mayoría, dejarán su lugar en la lista de pluris a candidatos hombres. (Reforma) 

  
 

 
Ofrecen a EU seguir combate al crimen 
Los aspirantes presidenciales de PRD, PRI y PAN se comprometieron ayer ante el 
vicepresidente de Estados Unidos, Joseph Biden, a mantener la lucha contra las bandas 
del crimen organizado. Los tres precandidatos, recibidos por Biden en orden alfabético, 
coincidieron en que el gobierno estadounidense respetará el resultado del 1 de julio y 
trabajará con el ganador. (El Universal) 

 
 

 

 
Peña a EU: continuaré el combate al crimen 
Enrique Peña Nieto se comprometió ante el vicepresidente de Estados Unidos, Joseph 
Biden, a que en caso de llegar a la Presidencia de la República continuará con el combate 
al crimen organizado. (Milenio)  

  
 

 
Se libra en México una guerra sucia: ONU  
Funcionarios públicos de México participaron en desapariciones de personas durante la 
llamada guerra sucia en ese país, según un informe presentado este lunes ante el 
Consejo de Derechos Humanos de la ONU por el Grupo de Trabajo sobre Desapariciones 
Forzadas e Involuntarias, organismo dependiente de la ONU. (La Jornada) 

  
 

 

Malas prácticas de casas de Bolsa preocupan a CNBV  
Las malas prácticas en que están incurriendo principalmente las casas de Bolsa de los 
grupos financieros son preocupantes para la Comisión Nacional Bancaria y de Valores 
(CNBV), por lo que se está elaborando una regulación especial en la materia. (El 
Economista Digital) 

  
 

 
Biden ofreció a los tres no intervenir en elección  
El gobierno de EU se comprometió a no intervenir en las elecciones presidenciales de 
México, respetar los resultados y trabajar con quien sea el ganador de esos comicios, sea 
del partido que sea, aseguró Andrés Manuel López Obrador tras su reunión con el 
vicepresidente estadunidense, Joe Biden. (Crónica) 

  
 

 
Poiré: PRI avaló lucha anticrimen 
La estrategia contra el crimen organizado es una acción “compartida” y “concertada” 
entre el gobierno federal y los gobernadores —cuya mayoría es priista— afirmó el 
secretario de Gobernación, Alejandro Poiré Romero. (Excélsior) 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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SINTESIS 

• Instalará ayuntamiento 8 mil 500 botes papeleros en la ciudad 
El alcalde de Puebla,  Eduardo Rivera Pérez, instaló tres de los 8 mil 500 botes papeleros en un acto simbólico en 
el zócalo de la ciudad.  Botes que serán colocados en la periferia de la ciudad con lo que las autoridades 
municipales esperan que las personas coloquen la basura al interior de estos, con el objetivo de crear conciencia 
acerca de no tirar la basura en vía pública. Rivera Pérez detalló que la meta es lograr la norma internacional  que 
establece que por cada 100 habitantes debe haber un bote de basura. Por lo que exhortó a la sociedad a cuidar 
dichos papeleros que son el inicio del cambio de imagen urbana que tendrá la capital,  además de que resaltó la 
importancia de que los botes fueron elaborados con materiales ecológicos. (Esther Sánchez)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/42567-instalara-ayuntamiento-8-mil-500-botes-papeleros-
en-la-ciudad  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

• Este año quedará resuelto el tema de límites territoriales con Cholula, augura Rivera Pérez 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aplaudió la decisión del Congreso del estado de abordar 
el tema de los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula, a fin de determinar una solución definitiva 
para los problemas que ambas demarcaciones sostienen, como el cobro de impuestos y la prestación de servicios 
públicos. Luego de la reunión que sostuvieron ayer los diputados locales encabezados por el legislador José Luis 
Márquez, con una delegación de funcionarios del gobiernos del estado, encabezados por Ardelio Vargas Fosado, 
titular de Seguridad Pública estatal, donde se abordó este tema, el alcalde capitalino expresó su deseo de ser 
convocado y aportar en una solución a este tema. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/este-ano-quedara-resuelto-el-tema-de-limites-
territoriales-con-cholula-augura-rivera-perez_id_4473.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

• Más botes de basura para la capital: habrá uno por cada 100 habitantes 
En la ciudad de Puebla existe un bote de basura por cada 128 habitantes, informó el ayuntamiento capitalino, tras 
poner en marcha el programa de renovación de este mobiliario urbano, con la adquisición de 8 mil 500 botes que 
son más resistentes, especialmente al fuego, según dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, quien agregó que al finalizar su administración se alcanzará la norma europea para botes de basura, 
que será de un bote por cada 100 habitantes. Al iniciar el actual gobierno capitalino, Puebla sólo tenía 3 mil 500 
botes de basura, que equivalían a uno por cada 400 habitantes. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-botes-de-basura-para-la-capital-habra-uno-por-cada-
100-habitantes_id_4478.html    
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Administración estatal y municipal se preparan para colaborar 
Este lunes, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo un encuentro privado con el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, así como algunos funcionarios del Gobierno Estatal para afinar los detalles 
que consolidarán proyectos gubernamentales en común. En entrevista, el Edil dio a conocer que en los próximos 
días, ambas administraciones anunciarán con detalle tanto los montos como las características de estos planes 
relacionados con infraestructura vial, transporte público y repoblamiento del Centro Histórico. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/administracion_estatal_y_municipal_se_preparan_para_colaborar 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/42567-instalara-ayuntamiento-8-mil-500-botes-papeleros-en-la-ciudad
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/42567-instalara-ayuntamiento-8-mil-500-botes-papeleros-en-la-ciudad
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/este-ano-quedara-resuelto-el-tema-de-limites-territoriales-con-cholula-augura-rivera-perez_id_4473.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/este-ano-quedara-resuelto-el-tema-de-limites-territoriales-con-cholula-augura-rivera-perez_id_4473.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-botes-de-basura-para-la-capital-habra-uno-por-cada-100-habitantes_id_4478.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-botes-de-basura-para-la-capital-habra-uno-por-cada-100-habitantes_id_4478.html
http://periodicodigital.com.mx/notas/administracion_estatal_y_municipal_se_preparan_para_colaborar
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• ERP inaugura nuevos botes papeleros para la capital 
En la ciudad de Puebla, el gobierno de Eduardo Rivera Pérez colocará 8 mil 500 nuevos botes papeleros que 
contribuirán a mantener limpia a la capital y ayudarán a proteger el medio ambiente.  Por ello, este lunes el 
presidente municipal inauguró los botes que ya fueron colocados en el zócalo, lugar donde destacó que en total su 
gobierno invertirá 12 millones de pesos para estos botes, que serán instalados en lugares de alta concentración.  
(Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--ERP-inaugura-nuevos-botes-papeleros-para-
la-capital&id=26591  
 
 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
 

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Prefieren policías patrullar las calles en lugar de permanecer asignados a oficinas 
Los policías que resguardan edificios del Ayuntamiento permanecerán en esta función todavía durante esta 
semana, incluso algunos de ellos ni siquiera han sido notificados oficialmente de que pronto tendrán que hacer 
trabajo operativo, como Bernardo Martínez y Santiago Cárdenas. Mientras que Bernardo Martínez sólo explicó que 
hasta el momento no ha sido informado de cambio alguno en su trabajo, Santiago Cárdenas refirió que sabe de 
ello por la información que ha leído y escuchado en los medios de comunicación. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456370.htm   
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Destierra Liliana Ortiz la 'ocurrencia' como forma de trabajo en el DIF Municipal 
Como politóloga y madre de la familia que hace más de 17 años integra con el edil de Puebla, Eduardo Rivera, a 
un año de ser la presidenta del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera tiene claro su objetivo en el 
organismo: "que nunca jamás la asistencia social se atienda por ocurrencia". El entusiasmo de la primera dama 
de la ciudad se repone tras reconocer el sacrificio que reconoce en ella, su esposo y especialmente en sus hijos 
José Eduardo, Ilse y Alejandro para mantener en pie a la familia Rivera Ortiz, cuando responde a El Sol de Puebla, 
en una entrevista exclusiva, que lo que más desea es erradicar políticas sociales infundadas e inútiles. (Belén 
Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456371.htm  
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Que se vaya Contralor municipal 
Por no desempeñar correctamente su función en el sector público, lo que pone en riesgo la evaluación del 
gobierno municipal, el contralor municipal, Santiago Martínez Sánchez, tiene que renunciar o ser destituido, exigió 
el regidor panista, Pedro Gutiérrez Varela. Con las respuestas por escrito que comprometió durante su 
comparecencia el contralor a él así como a los regidores Lourdes Dib y Álvarez, Octavio Castilla Kuri y José Luis 
Carmona, el también presidente de la Comisión de Industria y Comercio señaló una serie de irregularidades y 
deficiencias que en el fondo aseguró, siguen sin resolver las solicitudes de información que le habían hecho. 
(Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456373.htm  
 
 

 
 
HERALDO 

• Regidor pide destitución del contralor municipal 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--ERP-inaugura-nuevos-botes-papeleros-para-la-capital&id=26591
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--ERP-inaugura-nuevos-botes-papeleros-para-la-capital&id=26591
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456370.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456371.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456373.htm
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El regidor panista Pedro Gutiérrez Loyola pidió la renuncia del contralor municipal, Santiago Martínez, pues acusó 
que el funcionario no ha cumplido adecuadamente, ni ha dado respuesta sobre las irregularidades del trienio de 
Blanca Alcalá. Indicó que la propuesta será presentada en Cabildo. Sin embargo, el alcalde adelantó que el 
contralor no será removido. De igual forma, Gutiérrez Loyola responsabilizó al contador público de no responder 
adecuadamente por escrito los cuestionamientos vertidos durante la comparecencia ante el Cabildo, por lo que 
hizo un llamado a que los demás regidores se sumen para pedir la destitución. (Jorge Perez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43604:regidor-pide-
destitucion-del-contralor-municipal&catid=55:ciudad&Itemid=120 
 
 
HERALDO 

• Impiden abrir presidencia de La Resurrección 
El Ayuntamiento denunciará por la vía penal a cuatro regidores y la secretaria general de la junta auxiliar de La 
Resurrección, bajo los cargos de sedición, motín y agresiones, luego de los incidentes registrados durante los 
últimos dos meses, tiempo durante el cual los acusados han mantenido cerrado el edificio de dicha presidencia.  
En caso de que las denuncias ante el Ministerio Público prosperen, la Comuna podría iniciar un procedimiento de 
destitución de los cinco señalados ante el Congreso del Estado, dado que al ostentar cargos de elección popular 
sólo pueden ser removidos por el Poder Legislativo. (Jorge Perez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43602:impiden-abrir--
presidencia-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120 
 
 

 
 
INTOLERANCIA  

• Solicitan a Rivera remoción del contralor 
El regidor panista Pedro Gutiérrez Varela solicitará en la próxima sesión de cabildo la remoción de actual Contralor 
Municipal, Santiago Martínez Sánchez por la incapacidad para proteger los intereses del ayuntamiento de Puebla. 
Indicó que es un error mantenerlo en este cargo porque es un “Peligro” para la administración e Eduardo Rivera y 
en consecuencia su administración puede convertirse en la más corrupta de la historia. En conferencia de prensa, 
el regidor denunció que hasta el momento la labor del primer contralor ciudadano se ha basado en la falta de 
actuación, pocas contestaciones así como la falta de respuesta a las peticiones de los integrantes de la máxima 
autoridad del ayuntamiento, el Cabildo. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90916 
 
 
INTOLERANCIA  

• Niegan ambulantes ajenos a agrupaciones de Analco 
Ni nuevos permisos ni negocios personales y mucho menos errores en el reordenamiento comercial en el Jardín 
de Analco ha realizado funcionarios de la Secretaría de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, así lo sentenció 
el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. Ante el incremento de denuncias por parte de los artesanos 
de este mercado temporal, del abuso de autoridad por parte del Director de Desarrollo Político, Miguel Méndez 
sobre la supuesta liberación de permisos para nuevos vendedores, el titular de Gobernación, sentenció que se 
tratan de acusaciones falsas, pues la actual administración no se han liberado permisos para espacios en esta 
zona de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90913 
 
INTOLERANCIA  

• Investigará Lara Terrón contrato con la FANAC 
El secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón, giró instrucciones para investigar la 
procedencia de la “asociación fantasma” por medio de la cual se aplican descuentos a elementos de la corporación 
de manera irregular. La Fundación Acción Nueva para el Desarrollo AC (FANAC) recibe desde el pasado 15 de 
febrero aportaciones quincenales de hasta 241 pesos por “prestar sus servicios”, mismos que hasta el momento 
se desconocen. Amadeo Lara reconoció que desconoce el origen de esta fundación debido a que no han aplicado 
descuentos a mandos medios ni a directivos con autorización de la SSPTM. (Redacción) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43604:regidor-pide-destitucion-del-contralor-municipal&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43604:regidor-pide-destitucion-del-contralor-municipal&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43602:impiden-abrir--presidencia-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43602:impiden-abrir--presidencia-de-la-resurreccion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90916
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90913
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90943  
 

 
 
MILENIO  

• Gutiérrez Varela demanda destitución del contralor  
El regidor Pedro Alberto Gutiérrez Varela demandó la destitución del contralor capitalino, Santiago Martínez 
Sánchez, por considerar que su trabajo pone en riesgo a la administración de Eduardo Rivera Pérez. Aseguró que 
el inspector interno del gobierno municipal cometió inconsistencias durante su primer año de actividad, al realizar 
su propio trabajo y revisar al resto de las dependencias. Explicó que las anomalías quedaron manifiestas durante 
su comparecencia y las respuestas enviadas al Cabildo posteriormente, donde consideró que la ignorancia del 
funcionario sobre el marco jurídico también fue notoria. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9124261  
 

 
 
E-CONSULTA 

• Integran denuncias penales contra los regidores de La Resurrección  
El Ayuntamiento de Puebla integró 12 denuncias en contra de regidores y pobladores de la junta auxiliar de La 
Resurrección por los delitos de despojo y sedición, al negarse a reabrir la presidencia del lugar. El director de 
Atención Vecinal y Comunitaria de Puebla, Eduardo Alcántara Montiel, informó que a casi tres meses de que la 
presidencia municipal fue tomada por un grupo de regidores y de pobladores, “agotamos el diálogo y ahora 
agotaremos las instancias legales toda vez que ellos se cerraron a cumplir con los acuerdos”. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28944:integran-denuncias-penales-contra-los-
regidores-de-la-resurrección&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

• Adquiere la Comuna 8 mil 500 botes papeleros  
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez atestiguó la adquisición de 8 mil 500 nuevos papeleros por parte del  
Sistema Angelopolitano del Medio Ambiente y Servicios , en donde se erogaron 12 millones de pesos y los cuales 
serán instalados en diversos puntos de la ciudad generando la infraestructura adecuada para que los habitantes 
de la ciudad depositen la basura en el lugar adecuado. Rivera Pérez refrendó que los botes papeleros están 
conformados con materiales de primera calidad y con características que merece la ciudad, con lo que se 
mejorará la imagen urbana y se cuidará el medio ambiente creando un espacio atractivo. (e-consulta) 
 http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28943:adquiere-la-comuna-8-mil-500-botes-
papeleros&Itemid=332 
 
 
E-CONSULTA 

• Toma clandestina de diesel provoca incendio en San Lorenzo Almecatla 
Un fuerte incendio se registró la tarde de este lunes en la zona del parque industrial Finsa, cuando una toma 
clandestina de diesel, ubicada en las inmediaciones de San Lorenzo Almecatla, se salió de control. De acuerdo con 
el Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), el fuego fue ocasionado por el químico que se 
encontraba vertido, en estado líquido, en un canal de agua. Según el reporte de Protección Civil del Estado, las 
llamas se propagaron en el camino a San Lorenzo, a la altura de La María, donde el combustible de la ordeña se 
derramó hasta un sitio donde había llantas abandonadas, las cuales se prendieron y provocaron la alta columna 
de humo.  (Diana Jiménez)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28947:toma-clandestina-de-diesel-provoca-
incendio-en-san-lorenzo-almecatla&Itemid=332  
 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Imacp se suma a festejos de 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90943
http://impreso.milenio.com/node/9124261
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28944:integran-denuncias-penales-contra-los-regidores-de-la-resurrección&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28944:integran-denuncias-penales-contra-los-regidores-de-la-resurrección&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28944:integran-denuncias-penales-contra-los-regidores-de-la-resurrección&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28944:integran-denuncias-penales-contra-los-regidores-de-la-resurrección&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28947:toma-clandestina-de-diesel-provoca-incendio-en-san-lorenzo-almecatla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28947:toma-clandestina-de-diesel-provoca-incendio-en-san-lorenzo-almecatla&Itemid=332
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Este lunes el Ayuntamiento de Puebla capital a través del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (Imacp), 
presentó las actividades que se realizarán en la ciudad, alusivas al 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo.  
Patricia Sánchez  Matamoros, directora del Imacp, informó que se trabaja desde el pasado 19 de octubre de 2011 
con el concepto Ciudad Encuentro, un programa cultural, artístico, lúdico y académico, donde se tendrán cinco 
convocatorias de diversa índole abiertas a la participación de todos los ciudadanos de Puebla. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/imacp_se_suma_a_festejos_de_150_aniversario_de_la_batalla_del_5_de_mayo 
 
 

  
 
P.ONLINE 

• Ayuntamiento de Puebla coloca 8 mil 500 botes de basura que costaron 12 mdp  
Importados desde España, 8 mil 500 botes papeleros se empezarán a colocar desde este día en 50 de las zonas 
con mayor afluencia en la capital de Puebla como el Centro Histórico, bulevares y colonias como San Manuel y 
San Baltazar. Para la adquisición de los botes de basura el ayuntamiento capitalino destinó 12  millones de pesos. 
Los papeleros cuentan con  un depósito especial para apagar colillas, hecho totalmente de metal con lo que se 
reduce el riego de que se queme el plástico, principal componente de los botes de basura. Además tienen 
señalización táctil en sistema braille. (Ana Jennifer de la Fuente)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23008:ayuntamiento-de-puebla-
coloca-8-mil-500-botes-de-basura-que-costaron-12-mdp&Itemid=125 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Enfrenta conflicto limítrofe a diputados Márquez y Riestra 
El tema por el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula enfrentó ayer a las bancadas del PRI y PAN en 
el Congreso del Estado, toda vez que el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis 
Márquez Martínez, consideró que de inmediato debe resolverse, sin embargo, el panista Mario Riestra Piña, 
subrayó que hasta pasadas las elecciones federales. "El asunto urge y no debe de contraponerse, ni por 
cuestiones electorales de que si se va a revisar antes o después, lo que es urgente es que se revise y que se le dé 
solución", puntualizó Márquez Martínez, quien dijo que se tendrán que analizar las posibles soluciones para 
destrabar el conflicto. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456369.htm   
 

 
 
SINTESIS 

• Anuncian jornadas “Ciudad encuentro”  
El Instituto Municipal de Arte y Cultura adelantó en rueda de prensa parte de las actividades con las que se 
conmemora el 150 aniversario de la Batalla del Cinco de Mayo en Puebla. Las jornadas, enmarcadas bajo el título 
de “Ciudad encuentro”, incluyen cinco convocatorias de diversa índole abiertas a la participación de todos los 
ciudadanos, conferencias, exposiciones, mesas de trabajo, gastronomía, encuentro de escritores, un coloquio y la 
creación de una radionovela. Las convocatorias quedan abiertas desde esta publicación en temas como Teatro 
infantil; Historias y tradiciones de nuestra ciudad en el siglo XIX; Sonidos de una batalla: concurso para 
composiciones musicales; concurso de diseño de modas inspirado en divas reconocidas como: María Félix, 
Miroslava, Tina Modotti, Frida Kahlo, y María Izquierdo. (Joaquín Ríos)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

http://periodicodigital.com.mx/notas/imacp_se_suma_a_festejos_de_150_aniversario_de_la_batalla_del_5_de_mayo
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23008:ayuntamiento-de-puebla-coloca-8-mil-500-botes-de-basura-que-costaron-12-mdp&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23008:ayuntamiento-de-puebla-coloca-8-mil-500-botes-de-basura-que-costaron-12-mdp&Itemid=125
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456369.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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• Anunció el IMACP el programa "Puebla, ciudad encuentro para festejar el 5 de mayo" 
Con la idea de “explotar a la ciudad de Puebla como una marca que hace referencia a un punto de encuentro” 
este lunes Patricia Sánchez Matamoros, directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla, presentó la 
serie de actividades culturales y académicas que forman parte del programa “Puebla, ciudad encuentro”, alusivo a 
las conmemoraciones sobre el 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo, que tendrán una inversión de 1.2 
millones de pesos. La funcionaria explicó que por medio de comités, entre los que intervienen Francisco Sánchez 
Díaz de Rivera, quien es el secretario general, o el presidente del Consejo de Cronistas de Puebla, Juan Pablo 
Salazar Andreu, se armaron grupos que desde diversas perspectivas abonarán con los festejos. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncio-el-imacp-el-programa-puebla-ciudad-encuentro-
para-festejar-el-5-de-mayo_id_4429.html    
 

 
 
MILENIO  

• Alumnos destacados asesinan a compañero 
Edgar Vicente Abundio Zámano y Eduardo Isaí Victoria San Juan, excelentes estudiantes de ingeniería mecánica 
automotriz, con un promedio de 8 y 9, ganadores de un proyecto de prototipo de auto con sistema de luces, 
resultaron los asesinos de tres integrantes de una familia, entre ellos su amigo y compañero de universidad. Ante 
la noticia de la muerte de Marco Antonio Esparza Valencia, de 22 años de edad, conocido por sus compañeros y 
maestros como “Porker”, y de su hermano y madre, Carlos Javier y María Antonieta Alquicires, respectivamente; 
así como por la detención de los probables responsables, Edgar Vicente y Eduardo Isaí, alías “El Pituche”, 
docentes y personal administrativo de la escuela de ingeniería mecánica automotriz donde cursaron ocho 
semestres se declararon sorprendidos porque los muchachos eran amigos y por la violencia de los hechos. 
(Violeta García) 
http://impreso.milenio.com/node/9124280    
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Congreso estatal retomará tema limítrofe de Puebla y San Andrés Cholula 
El Congreso del Estado intervendrá en el conflicto limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula 
para poner una solución y dar la certeza jurídica a los habitantes de las poco más de 60 colonias que se encuentran 
en esta franja. Luego de la reunión que sostuvo con el Secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas 
Fosado; el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez, señaló que pese 
a que los alcaldes de ambos municipios son de la misma extracción partidista no han logrado llegar acuerdos que 
permitan terminar con esta añeja disputa. (Julio Morales)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_estatal_retomara_tema_limitrofe_de_puebla_y_san_andres_cholula  
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  
I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
• Asaltaron la gasolinera de Juan de Palafox y Mendoza 2819, delante de Parque Ecológico.  
• Ardió diesel fugado de una toma clandestina en la zona de la María; la columna de humo alarmo a vecinos. 
• Policías municipales denuncian descuentos obligatorios para una dudosa organización que los capacitaría. 
• Un niño cayó de 6 metros, toco cables de alta tensión y vivió unas horas; murió horas después en el 

hospital. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  
I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncio-el-imacp-el-programa-puebla-ciudad-encuentro-para-festejar-el-5-de-mayo_id_4429.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncio-el-imacp-el-programa-puebla-ciudad-encuentro-para-festejar-el-5-de-mayo_id_4429.html
http://impreso.milenio.com/node/9124280
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_estatal_retomara_tema_limitrofe_de_puebla_y_san_andres_cholula
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• El Secretario de Gobernación anunció que en esta semana puede abrirse la presidencia auxiliar de La 
Resurrección, sin embargo como intento fallido no se abrió y la situación esta tensa.  

• Con inversión de 12 mdp el Ayuntamiento inicia la colocación de 8 mil 500 botes de basura en la ciudad.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   
I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
• Ayer se registro una quema irresponsable de pastizales y basura de un campo cercano al parque Industrial 

Finsa, donde se originó el temor de los pobladores porque por allí hay ductos de Pemex.  
• Con obras viales y a favor del transporte el ayuntamiento de Puebla se suma a los festejos del 5 de Mayo.  

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
• En medio de descalificaciones y acusaciones mutuas entre los candidatos empezó el proceso para renovar 

la diligencia estatal de los pequeños comerciantes. 
• Será hasta el tercer periodo ordinario de sesiones cuando el congreso local analice y resuélvale conflicto 

entre los municipios de puebla y sn Andrés Cholula. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 
• Van habilitar las instalaciones del DIF Municipal para que regrese a ejercer el poder Eliseo Zayas.  
• Enrique Doger dice que San Andrés cobra y Puebla da los servicios.  
• El presidente municipal, Eduardo Rivera, aplaudió la decisión del Congreso del Estado, de trabajar en la 

delimitación territorial entre Puebla y Cholula.  
• Sobre la prostitución, son insuficientes los operativos del Ayuntamiento para luchar contra este mal.  
• El presidente municipal Eduardo Rivera inauguró la colocación de 8 mil botes de basura y se ubicarán en 

puntos con mayor concentración de personas, la inversión es de 12 mdp.  
• El regidor Pedro Gutiérrez dique que el Contralor es un ignorante.  
• El secretario de Infraestructura, Tony Gali, asegura que entre el 31 de marzo y el 5 de abril quedarán 

concluidas las obras del gobierno del estado por los festejos del 5 de Mayo.  
• La Canacintra demanda acciones de seguridad.  
• Protección de Puebla localizó una toma clandestina de combustible, en un predio m uy cercano al parque 

Finsa. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 
• El Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla dio a conocer que el 25% d el policía  que operar 

en el municipio de Puebla es absorbida por el Estado de Puebla para el próximo año, lo anterior luego de 
sostener una reunión con el alcalde Eduardo Rivera. 

• Las obras que realiza el Estado de Puebla con motivo de los festejos del 5 de Mayo deberán ser culminadas 
el 31 de Marzo o más tardar el 5 de abril,  aseguro el Secretario de infraestructura José Antonio Gali 
Fayad. 

• Tras reunirse con diputados de la fracción priísta del Congreso Local El Secretario de Seguridad Publica 
Ardelio Vargas, aclaro que la disputa con la Secretaria de Seguridad Publica del municipio   encabezada 
por Amadeo Lara Terrón no es un asunto personal si no de recursos para garantizar el pago a elementos 
de la policía que vigila la capital. 

• El presidente de CANACINTRA Erik Jungahns señalo que es necesario que se homologuen  las condiciones  

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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de los policías municipales con los estatales para mejorar su competitividad  y reitero que  hasta el 
momento el sector industrial continúa observando descoordinación en materia de seguridad entre las 
autoridades. 

• Ante la falta de acuerdos entre el presidente de Puebla Eduardo Rivera y de San Andrés Cholula  Miguel 
Ángel Huepa, el Congreso del Estado retomara el problema  de los limites territoriales para darle una 
solución definitiva a  este conflicto, así lo dio a conocer el presidente de la Junta de Coordinación Política 
José Luis Márquez. 

• El presidente municipal Eduardo Rivera celebro la decisión del Congreso  para analizar el conflicto  
territorial   entre Puebla y San Andrés Cholula  ya que dijo que esto permitirá dar solución a un problema 
de años, pero principalmente certeza jurídica a los habitantes de la zona. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  
I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
• La delincuencia y la violencia amenazan la tranquilidad de Villa Frontera, una riña entre vecinos dejo un 

saldo de 8 personas lesionadas. 
• Una Madre clama justicia tras 5 años de estar en prisión sus hijos afirman ser inocentes de un homicidio y 

aseguran que cumplen una condena aun sin haber pruebas de su responsabilidad. 
• El magno evento de la conmemoración de la batalla del 5 de mayo en puebla no solo contempla desfile, 

representación y colorido también la inauguración de un paquete de obras de infraestructura urbana que 
van a modificar la imagen de la capital y que dicen estarán listas antes de marzo para que en abril se 
ultimen detalles. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  
I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
• Fallece una persona que sufrió un infarto en La Resurrección, sufrió quemaduras al caer sobre el comal 

donde hacía tortillas. 
• Incendió estuvo a punto de provocar una tragedia en los pastizales de Finsa, por una toma de combustible 

clandestina 
 
 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Preparan Gobierno del Estado y Comuna acciones conjuntas 
Los gobiernos municipal y estatal de Puebla alistan proyectos de infraestructura vial, transporte público y 
mejoramiento del Centro Histórico que próximamente serán detallados conjuntamente por el mandatario Rafael 
Moreno Valle Rosas y él mismo, reveló el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. Tras recibir en el Palacio 
Municipal al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, así como con los secretarios de 
Educación, Infraestructura, Turismo y Transportes, Luis Maldonado Venegas, Antonio Gali Fayad, Ángel Francisco 
Javier Trauwitz Echeguren y Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456372.htm   
 
 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2456372.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO 

• Protege PAN al alcalde de Acatzingo: PRI 
En un foco rojo se ha convertido el municipio de Acatzingo, donde desde hace un mes no se presenta el alcalde 
Eliseo Zayas Jean, lo que ya generó polémica entre los diputados del PRI y del PAN ya que los primeros acusan a 
los segundos de estar protegiendo al edil para no ser removido de su cargo. La diputada del PRI por ese distrito 
local, Elvia Suárez Ramírez, hizo el señalamiento directo en contra de Acción Nacional, a quien acusó de estar 
protegiendo a dicho edil, quien tiene hasta mañana miércoles para regresar a despechar en su oficina, de lo 
contrario se le hará un proceso de revocación de su mandato luego de los hechos violentos registrados por uno de 
sus policías, a quien se le acusa de matar a un civil tras una riña. (Andres Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43605:protege-pan-al-
alcalde-de-acatzingo-pri&catid=53:portada  
 
 
HERALDO 

• Ardelio se deslinda de retiro de policías al municipio 
El Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado se deslindó de los problemas que enfrenta la Comuna 
por el retiro de elementos de la policía adscritos al estado, pues aseguró que la disolución del convenio entre el 
estado y el municipio no tienen nada personal e que incluso añadió que los recursos asignados al municipio no 
son tan inferiores a los del estado.  Así lo reveló el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de 
la actual legislatura, el priísta José Luis Márquez Martínez, quien confirmó que los legisladores sostuvieron una 
reunión con el funcionario estatal a puerta cerrada. (Andres Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43606:ardelio-se-
deslinda-de-retiro-de-policias-al-municipio&catid=53:portada  
 
 
HERALDO 

• Pese a inconformidades, Bartlett seguirá en campaña 
Apesar de que algunos integrantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) no están conformes con la 
candidatura al senado de Manuel Bartlett Díaz; éste, aseguró, "soy candidato o precandidato" a la senaduría y 
"estoy en campaña". Luego de participar como académico en el foro debate "Construyendo Ciudadanía: ¿Por qué 
votar y por qué abstenerse en la actual coyuntura electoral?", el cual se llevó a cabo en la Facultad de Derecho y 
Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP). (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43589:pese-a-
inconformidades-bartlett-seguira-en-campaa&catid=60:politica&Itemid=121 
 
 

 
 
SINTESIS 

• Resguardan presidencia de Acatzingo  
Un grupo de ciudadanos del municipio de Acatzingo resguardan las instalaciones de la presidencia municipal 
impidiendo que el alcalde, Eliseo Zayas Jaén regrese a su cargo, toda vez que este día debió incorporarse a sus 
labores. Este día se cumplió un mes de que las instalaciones de la presidencia municipal se encuentran cerradas, 
sin prestar ningún tipo de servicio como registro civil, telégrafos, seguridad ni vialidad pública. Dolores 
Hernández, oriunda del municipio, mencionó para Síntesis que llevan un mes pidiendo justicia por la muerte de 
Cesar Maceda Torres, quien fue víctima de una riña entre civiles y policías municipales, el pasado 6 de febrero. 
(Marisol Oropeza)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 
 
 
SINTESIS 

• RMV solicitará recursos extraordinarios para el campo  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43605:protege-pan-al-alcalde-de-acatzingo-pri&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43605:protege-pan-al-alcalde-de-acatzingo-pri&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43606:ardelio-se-deslinda-de-retiro-de-policias-al-municipio&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43606:ardelio-se-deslinda-de-retiro-de-policias-al-municipio&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43589:pese-a-inconformidades-bartlett-seguira-en-campaa&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43589:pese-a-inconformidades-bartlett-seguira-en-campaa&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 
 

Martes 06 de Marzo de 2012 
 
 

 12 

El gobernador Rafael Moreno Valle se encuentra en la ciudad de México donde se reunirá con Francisco Mayorga 
Castañeda, secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, a quien solicitará 
recursos extraordinarios para Puebla que se utilizarían para reactivar el campo. En una breve y atropellada 
entrevista, tras entregar créditos a mujeres en el Centro Expositor y de Convenciones de la ciudad, el mandatario 
alcanzó a declarar que el encuentro con el funcionario federal es para negociar que este tipo de negociar la 
obtención de más recursos para dotar de tecnología a los productores que perdieron sus cultivos a consecuencia 
de las sequias y heladas del año anterior. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 
SINTESIS 

• Entregan 2 mil 826 créditos a la palabra de la mujer 
Durante la octava entrega de Crédito a la Palabra de la Mujer, el gobernador Rafael Moreno Valle, reconoció la 
participación de las mujeres en los programas de su gobierno porque “hasta ahora no me han fallado”. 
Acompañado  por su esposa, Martha Erika Alonso, el mandatario entregó 2 mil 826 créditos a poblanas de 38 
municipios de alta marginación, que económicamente representan 3 millones 37 mil pesos. En el Centro Expositor 
y de Convenciones, ubicado en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el panista llamó a las mujeres a “redoblar 
esfuerzos” para concretar la transformación de la que tanto se habla en su administración. Una transformación en 
la que todos los sectores de la sociedad estén involucrados. (Claudia Aguilar)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/42560-entregan-2-mil-826-creditos-a-la-palabra-de-la-
mujer  
 
SINTESIS 

• Gobierno aportará 15 mdp para filme: Maldonado Venegas  
El gobierno del estado destinará 15 de los 30 millones que costará la producción de la película que filmará 
Estudios Churubusco Azteca con motivo del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, dio a conocer el titular de la 
SEP, Luis  Maldonado Venegas. Comento que dicha producción forma parte de los planes de promoción turística 
que se están diseñando con motivos de la conmemoración del 5 de Mayo, “los 15 millones de pesos son recursos 
propios del gobierno del estado que están aportándose como contraparte de los recursos que la federación 
destinó para la fiesta conmemorativa”, precisó el funcionario. (Leticia Gutiérrez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 
 
INTOLERANCIA  

• Minimiza Bartlett molestia perredista 
El exgobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, minimizó que algunos perredistas de la entidad mostraran su 
inconformidad por su postulación como candidato al Senado de la República. En el marco de su participación en el 
foro “Construyendo Ciudadanía: por qué votar y por qué abstenerse en la actual coyuntura electoral”, organizada 
por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el aspirante a la 
Cámara alta dijo estar muy contento, “estoy en una campaña y seguiré en campaña, eso es todo”. Asimismo, dijo 
que se moverá de acuerdo a las reglas que establezcan los partidos y sus dirigencias. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90938 
 
INTOLERANCIA  

• En congeladora iniciativa contra feminicidio 
A cinco meses de que el Grupo Plural de Mujeres presentara ante el Congreso del estado una iniciativa para que 
fuera tipificado como delito el feminicidio dentro del  Código Penal del estado de Puebla, el documento no ha sido 
analizado en comisiones  como se ofreció en 13 de octubre. Sin embargo, las iniciativas que envía el Ejecutivo del 
estado son analizadas y aprobadas en menos de un mes. La propuesta de reforma al Código Penal del Estado 
pretende tipificar como delito el feminicidio, quien lo cometa alcanzaría una pena máxima de 60 años en prisión y 
mínima de 40 años. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90937 
 
 
INTOLERANCIA  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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• “Será una elección de alta competitividad” 
Al asegurar que rumbo al proceso electoral del 1 de julio, donde se elegirá presidente de la República y la 
conformación del Congreso de la Unión, el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla 
(UPAEP), Manuel Díaz Cid, prevé condiciones de alta competitividad, sobre todo entre los aspirantes de las tres 
principales fuerzas políticas. Desde su perspectiva, el candidato del Partido Nueva Alianza (Panal), Gabriel Quadri 
de la Torre, “no terminará tan mal parado, porque tiene un perfil muy cercano a lo que busca la sociedad 
mexicana”. Pese a lo anterior, no le encuentra posibilidades serias de entrar en la competencia fuerte con los 
Josefina Vázquez Mota (PAN), Enrique Peña Nieto (PRI-PVEM) y Andrés Manuel López obrador (partidos de 
izquierda). (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90936 
 
 
INTOLERANCIA  

• Capacitan a panistas de la región Mixteca 
Con la finalidad de que los presidentes y secretarios de los comités municipales del Partido Acción Nacional (PAN) 
estén capacitados para enfrentar a las elecciones de julio próximo, el Comité Directivo Estatal (CDE) que preside 
Juan Carlos Mondragón Quintana, llevó a cabo el pasado fin de semana un curso-reunión de estructuras y 
dirigencias donde asistieron funcionarios de los distritos federales 13, con cabecera en Atlixco y 14 con cabecera 
en Izúcar de Matamoros. El líder estatal del blanquiazul mencionó que pretenden aprovechar la “veda electoral” 
para capacitar las estructuras en torno a la obtención del voto que se realizará a partir del 29 de marzo. (Tomás 
Castaneira) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90933 
 

 
 
CAMBIO 

• La película 5 de mayo: la batalla costará 30 millones 
La película que conmemorará el 150 Aniversario de la Batalla contra los franceses titulada 5 de mayo: la batalla, 
tendrá un costo de 30 millones de pesos, de los cuales 15 millones correrán a cuenta del gobierno del estado, 
mientras que la otra mitad será erogada por los Estudios Churbusco Azteca en coordinación con el Conaculta, 
reveló el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas. Además, el funcionario estatal confirmó lo adelantado por 
CAMBIO, en el sentido de que la película quedará lista antes de que culmine el 2012 y no para mayo como se 
tenía previsto originalmente. El costo total de los festejos de la gesta heroica ascenderá a casi 180 millones de 
pesos, tomando en cuenta que se pagará a Five Currents 164 millones por la organización de diversas 
celebraciones como el desfile tradicional, entre otras.  (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-yon-la-pel-cula-5-de-mayo-la-batalla-
costar-30-millones.php 
 
 
CAMBIO 

• La cinta de la gesta heroica estará basada en obra de Palou 
La película 5 de mayo: la batalla, cinta financiada por el gobierno morenovallista para conmemorar el 150 
aniversario de la gesta heroica de Puebla, estará basada en el libro de Pedro Ángel Palou, 5 de mayo de 1862, 
explicó a CAMBIO el cronista e historiador poblano, pero dejó en claro que el guión estará a cargo de la 
producción. En entrevista para esta casa editorial, el director de la Casa de la Cultura dijo que hizo algunas 
recomendaciones a los productores de la cinta, por ejemplo, les comentó que sus locaciones podrían ser en Los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe, en la iglesia de Los Remedios y en San José, pues en esos lugares Ignacio 
Zaragoza instaló su cuartel, además les recomendó incluir a José Miguel Zaragoza, hermano del general, ya que 
poca gente sabe de su existencia. (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-yon-la-cinta-de-la-gesta-heroica-
estar-basada-en-obra-de-palou.php 
 
CAMBIO 

• “Muy pronto mostraremos el verdadero rostro de Puebla” 
Las obras de Los Fuertes quedarán concluidas en dos meses, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, al 
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tiempo de indicar que estas acciones cambiarán el rostro de la entidad: “Muy pronto mostraremos a México y al 
mundo el nuevo rostro de Puebla”. Durante su discurso en la octava entrega del programa Crédito a la Palabra de 
la Mujer, el mandatario pidió a los presentes compresión por las molestias que han provocado las obras, aunque 
dijo que éstas pronto terminarán, ya que a finales de abril serán entregadas en tiempo y forma. (Elvia Garcia 
Huerta)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-elv-muy-pronto-mostraremos-el-
verdadero-rostro-de-puebla.php 
 
CAMBIO 

• Enrique Agüera presidirá comisión en la ANUIES 
Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, fue designado como presidente de la Comisión de Revisión y 
Actualización de los Estatutos de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior 
(ANUIES), con el objetivo de promover un nuevo modelo educativo acorde al contexto nacional. Rafael López 
Castañares, secretario general ejecutivo de la ANUIES, así como Rodolfo Tuirán Gutiérrez, subsecretario de 
Educación Superior de la SEP federal, acordaron el nuevo cargo de Agüera Ibáñez durante la primera sesión 
ejecutiva del organismo realizada en sus instalaciones en el Distrito Federal. (Jorge Luis Hernandez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-060312-jor-enrique-ag-era-presidir-
comisi-n-en-la-anuies.php 
 
CAMBIO 

• RMV exhorta a mujeres a redoblar esfuerzos 
Al entregar 2 mil 826 créditos como parte de la octava etapa del programa Crédito a la Palabra de la Mujer, con 
una inversión de 3 millones 375 mil pesos, Rafael Moreno Valle exhortó a las mujeres a redoblar esfuerzos para 
que se continúen proyectando los resultados de estas acciones y accedan a apoyos individuales de hasta 10 mil 
pesos. En compañía de la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso, el mandatario detalló que 
gracias a los diversos proyectos realizados por las mujeres a través del programa se ha logrado una derrama 
económica importante en la entidad. (Elvia Garcia Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-elv-rmv-exhorta-a-mujeres-a-
redoblar-esfuerzos.php 
 
CAMBIO 

• Aregional exhibe atrasos en materia de empleo en Puebla 
Puebla presenta atrasos importantes en generación de empleos bien remunerados y con prestaciones que marca 
la ley, pues se encuentra en la cabeza de los rankings de menos trabajadores con acceso a instituciones de salud 
y mayores porcentajes de empleados que no reciben un salario. Si bien en la entidad repuntó el año pasado el 
número de trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social al alcanzarse una cifra récord de 458 mil 
personas, en la entidad de cada 10 empleados, casi ocho no están afiliados a instituciones de salud. (Osvaldo 
Macuil Rojas)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-osv-aregional-exhibe-atrasos-en-
materia-de-empleo-en-puebla.php 
 
CAMBIO 

• Moreno Valle firma convenio con Sagarpa para el campo poblano 
El gobernador Rafael Moreno Valle y Francisco Mayorga Castañeda, secretario de Agricultura, Ganadería, 
Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), firmaron un convenio para destinar mil 775 millones de pesos 
en materia de atención al campo poblano. El mandatario señaló que la cifra del convenio es sólo un punto de 
partida, es por ello que se comprometió a trabajar de manera conjunta con la Federación para buscar 
mecanismos de inversión para obtener recursos adicionales. (Redaccion) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-staff-moreno-valle-firma-convenio-
con-sagarpa-para-el-campo-poblano.php 
 
 
CAMBIO 

• Diputados violan Ley Orgánica del Congreso 
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Los legisladores locales violentaron la nueva Ley Orgánica del Congreso pues no han integrado su ley 
reglamentaria que, según el artículo quinto transitorio, debió ser aprobada desde el pasado 15 de febrero. 
Fuentes cercanas al Legislativo informaron a CAMBIO, que los diputados planean abrir un periodo extraordinario 
de sesiones para aprobar el ordenamiento, es decir, después del 15 de marzo. Hasta el momento, ningún 
diputado ha presentado la propuesta para integrar el reglamento. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-vir-diputados-violan-ley-org-nica-del-
congreso.php 
 
CAMBIO 

• Formará diputados y SSP mapa delictivo 
Los diputados locales integrarán junto con la Secretaría de Seguridad Pública un mapa delictivo de Puebla, con el 
objetivo de definir el panorama de la entidad en materia de seguridad e implementar nuevos programas 
operativos para contrarrestar la violencia, declaró José Luis Márquez Martínez. El líder del Congreso declaró que 
los legisladores se encargarán de convocar a los presidentes municipales y auxiliares en sus distritos para recabar 
información. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-vir-formar-diputados-y-ssp-mapa-
delictivo.php 
 
CAMBIO 

• Fusionarán institutos del deporte y de la Juventud 
El gobierno morenovallista envió al Congreso local una iniciativa para fusionar al Instituto Poblano de la Juventud 
y al Instituto Poblano del Deporte, como parte de la reestructuración del Ejecutivo y con el objetivo principal de 
reducir los gastos operativos. Las propuestas arribaron ayer al Legislativo y serán turnadas a la Comisión de 
Gobernación este día durante la Sesión Ordinaria. Aunque los puntos 11 y 12 del Orden del Día plantean la 
supresión de ambos institutos, la reforma vendrá a acompañada de un decreto para que estas dependencias se 
fusionen y se cree el Instituto Poblano de la Juventud y el Deporte. Éste se sectorizará a la Secretaría de 
Educación Pública. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-vir-fusionar-n-institutos-del-deporte-
y-de-la-juventud.php 
 
CAMBIO 

• Micalco, Eukid y Ruth Ramos confirmados en las pluris 
Ayer por la noche el Comité Ejecutivo Nacional del PAN designó a Rafael Micalco, Eukid Castañón y Ruth Ramos 
como candidatos a diputados plurinominales. Los panistas poblanos ocuparán los lugares cinco, 11 y 12 de la lista 
que corresponde a la cuarta circunscripción. La dirigencia estatal del PAN, a cargo de Juan Carlos Mondragón 
Quintana, prevé que los tres candidatos de la entidad lleguen a San Lázaro, pues la dirigencia nacional ha 
considerado que ingresarán los primeros 14 de la lista. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-vir-micalco-eukid-y-ruth-ramos-
confirmados-en-las-pluris.php 
 
CAMBIO 

• “PAN protege a Zayas” 
La diputada priista, Elvia Suárez Ramírez acusó al partido Acción Nacional de proteger al alcalde de Acatzingo, 
Eliseo Zayas Jean, quien lleva casi un mes sin ejercer sus funciones en el cargo y no ha sido destituido por el 
Congreso local. La legisladora que representa al distrito XVIII, con cabecera en Acatzingo, exigió a los diputados 
del PAN fijar cuanto antes una postura sobre el tema y definir cuál será el actuar del Legislativo. (Viridiana Lozano 
Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-vir-pan-protege-a-zayas.php 
 
 
CAMBIO 

• Armenta toma distancia de Fernando Morales 
El coordinador general de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, Alejandro Armenta Mier, “marcó 
distancia” con la dirigencia estatal del PRI y dejó en claro que su trabajo será independiente del que realice el 
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Comité Directivo Estatal, ya que él tiene como objetivo acercarse a los ciudadanos apartidistas. En entrevista, 
Alejandro Armenta informó que la próxima semana dará a conocer el esquema de trabajo que preparó en Puebla 
para la campaña del presidenciable priista, sólo adelantó que el estado será dividido en siete regiones y por cada 
zona habrá un subcoordinador. (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-yon-armenta-toma-distancia-de-
fernando-morales.php 
 
CAMBIO 

• 6 mil escuelas son abanderadas 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, en compañía del secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas, encabezaron la ceremonia de fomento a los valores cívicos en la escuela primaria Enrique 
Conrado Rebsamen. Durante el evento, el funcionario realizó uno de los 6 mil abanderamientos de escoltas 
previos a los festejos del 5 de mayo, que pretenden fomentar los principales valores en las niñas y los niños 
poblanos. (Jorge Luis Hernandez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-060312-jor-6-mil-escuelas-son-
abanderadas.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

• El gobierno estatal tiene abandonado y sin personal el Parque Flor del Bosque 
Desde su entrada, el parque ambiental General Lázaro Cárdenas Flor del Bosque luce abandonado y 
desorganizado. Al visitante lo recibe un “jardín terapéutico” en el que a través del agua los paseantes estimulaban 
sentidos como el tacto y el olfato, pero que ahora está seco y lleno de tierra y en el que todavía se anuncia que 
“no es un área para jugar”. Este espacio sirve como ejemplo del descuido y abandono en que ha estado 
recientemente este parque estatal ubicado al oriente de la capital poblana, en el municipio de Amozoc. (Paula 
Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-estatal-tiene-abandonado-y-sin-personal-el-
parque-flor-del-bosque_id_4477.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

• México necesita un cambio de régimen que arroje a la oligarquía: Manuel Bartlett 
El precandidato del Partido del Trabajo (PT) al Senado, Manuel Bartlett Díaz, consideró que México necesita “un 
cambio de régimen” que arroje del poder a la oligarquía que lo ha saqueado en las últimas décadas enarbolando 
la bandera del neoliberalismo. Durante su participación en el foro–debate “Construyendo ciudadanía ¿por qué 
votar y por qué no abstenerse en la actual coyuntura electoral?”, realizado por la Facultad de Derecho y Ciencias 
Sociales de la Universidad Autónoma de Puebla, el ex gobernador de Puebla advirtió que, “si no hay cambio de 
régimen” en México, “no será posible detener la degradación” del país. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mexico-necesita-un-cambio-de-regimen-que-arroje-a-la-
oligarquia-manuel-bartlett_id_4472.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

• Impugnan priistas contienda interna en nueve de los 16 distritos 
En el PRI 11 aspirantes han impugnado la contienda interna de Puebla ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación (TEPJF) y la Comisión Nacional de Procesos Internos (CNPI), al acusar que el instituto político 
vulneró sus derechos político–partidistas por negarles el registro como precandidatos o no llevar a cabo las 
convenciones de delegados en las que saldrían electos los abanderados. El presidente del órgano auxiliar de la 
CNPI, José Alarcón Hernández, aseguró que las acciones jurídicas promovidas legitiman el proceso de selección de 
candidatos, pues es una prueba de que el partido se ajusta al Estado de derecho.  (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impugnan-priistas-contienda-interna-en-nueve-de-los-16-
distritos_id_4418.html    
 

 
 
MILENIO  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-yon-armenta-toma-distancia-de-fernando-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-060312-yon-armenta-toma-distancia-de-fernando-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-060312-jor-6-mil-escuelas-son-abanderadas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-060312-jor-6-mil-escuelas-son-abanderadas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-estatal-tiene-abandonado-y-sin-personal-el-parque-flor-del-bosque_id_4477.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-estatal-tiene-abandonado-y-sin-personal-el-parque-flor-del-bosque_id_4477.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mexico-necesita-un-cambio-de-regimen-que-arroje-a-la-oligarquia-manuel-bartlett_id_4472.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mexico-necesita-un-cambio-de-regimen-que-arroje-a-la-oligarquia-manuel-bartlett_id_4472.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impugnan-priistas-contienda-interna-en-nueve-de-los-16-distritos_id_4418.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impugnan-priistas-contienda-interna-en-nueve-de-los-16-distritos_id_4418.html
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• Entregan el palacio municipal de Chilac 
A casi un mes que fue cerrada la presidencia municipal de San Gabriel Chilac, la Dirección de Gobierno entregó el 
inmueble a las autoridades municipales después del mediodía de ayer, estando presentes integrantes del Consejo 
Ciudadano de este lugar. El palacio municipal que permaneció cerrado desde principios de febrero, se entregó al 
edil Gerónimo Solano Espinoza luego de que integrantes del Consejo Ciudadano corroboraron que el secretario del 
ayuntamiento, Jorge Montoya Jiménez, había solicitado licencia para ausentarse del cargo y de que existe el 
compromiso por parte del alcalde de entregar un informe de los trabajos que ha hecho y los recursos que se han 
aplicado. (Apolonia Amayo) 
http://impreso.milenio.com/node/9124257   
 
MILENIO  

• La alcaldía “abrirá sus puertas con o sin Eliseo” 
La presidencia municipal de Acatzingo abrirá nuevamente sus puertas con o sin la presencia de su alcalde Eliseo 
Zayas Jaén, sentenció el secretario General de Gobierno (Sgg), Fernando Manzanilla Prieto. El funcionario afirmó 
que existen condiciones para la reactivación de las oficinas, para otorgar los servicios necesarios a la población, lo 
que podría suceder hoy martes; pero reconoció que hasta ayer por la mañana no existía claridad sobre el regreso 
del edil a la demarcación. Manzanilla recordó que Zayas Jaén tiene la obligación de volver del autoexilio y 
reasumir su puesto en las primeras horas de este martes; ya que de lo contrario el Cabildo o el Congreso podrían 
arrancar un proceso de destitución. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9124293  
 
MILENIO  

• Listos, "pluris" de AN 
Rafael Micalco Méndez, Eukid Castañón Herrera y Ruth Barragán Ramos lograron las posiciones 5, 11 y 15 en la 
lista de candidatos a diputados plurinominales por la cuarta circunscripción, esto tras la realización del Consejo 
Nacional del PAN. De acuerdo con versiones extraoficiales, el exdelegado de la Secretaría del Trabajo, Rafael 
Micalco Méndez se colocó en la quinta posición. El también exdirigente del Comité Directivo Estatal, fue propuesto 
por la corriente panista afín a Juan Carlos Mondragón Quintana. Ruth Ramos Barragán es otro de los perfiles 
identificado con la dirigencia estatal del PAN, sin embargo, se ubicó en el lugar número 15 de la lista. (María 
Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9124329  
 
MILENIO  

• Entregan más de 3 mdp del programa Crédito a la Palabra de la Mujer 
Con un monto de 3 millones 375 mil pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso, 
presidenta del Sistema Estatal DIF, encabezaron la octava entrega del programa Crédito a la Palabra de la Mujer, 
el cual beneficiará a 2 mil 826 emprendedoras de 38 municipios. Martha Erika Alonso de Moreno Valle expresó 
que este se consolida como el de mayor impacto social por el impulso a la calidad de vida de las familias. 
(Redacción) 
http://impreso.milenio.com/node/9124276  
 
MILENIO  

• Renuevan distintivo a VW 
El Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi) otorgó a Volkswagen de México la renovación el distintivo que la 
acredita como Empresa Socialmente Responsable, por segundo año consecutivo. Luego de un análisis por parte 
del comité evaluador, el CEMEFI determinó otorgar a Volkswagen de México la renovación de este distintivo, con 
vigencia de un año. Entre las fortalezas de Volkswagen en materia de sustentabilidad, están sus programas para 
la protección del medio ambiente. Al interior de la planta sus procesos productivos y auxiliares están certificados 
de acuerdo a estándares internacionales para garantizar su amigabilidad con el medio ambiente. (Redacción) 
http://impreso.milenio.com/node/9124296  
 
MILENIO  

• Claudia Hernández podría competir por una diputación federal 
La presidenta del Comité Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina no descartó obtener la candidatura una 
diputación federal por el distrito 9 con cabecera en la capital, y aclaró que todo dependerá de la designación 
directa que haga el Comité Ejecutivo Nacional. En entrevista, la también exdiputada local comentó que la 

http://impreso.milenio.com/node/9124257
http://impreso.milenio.com/node/9124293
http://impreso.milenio.com/node/9124329
http://impreso.milenio.com/node/9124276
http://impreso.milenio.com/node/9124296
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dirigencia del Revolucionario Institucional analiza los perfiles de varios compañeros, sin embargo, no reveló los 
nombres de los priistas que están siendo medidos con el fin de conocer el posicionamiento de cada uno de éstos. 
Al cuestionarla si su cargo como dirigente capitalina no le impide obtener la candidatura a una diputación federal, 
Hernández Medina evitó responder si en los estatutos del PRI se establece que debe de dejar su cargo. (María 
Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9124322    
 
MILENIO  

• Congreso, dividido 
Por ingobernabilidad y la carencia de servicios en el municipio de Acatzingo, el Congreso podría iniciar con el 
proceso de destitución del presidente municipal Eliseo Zayas Jaén, así lo dio a conocer el líder del Congreso, José 
Luis Márquez Martínez. De acuerdo con el priista, la Secretaría General de Gobierno envió un oficio en el que les 
informan a los integrantes de la LVIII Legislatura de la situación de “ingobernabilidad” que se vive en el 
municipio, esto tras el incidente en el que perdió la vida César Maceda Torres. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9124292   
 

 
 
E-CONSULTA 

• Niega el gobierno estatal atraso en obras del Viaducto Ignacio Zaragoza  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, negó que las obras del Viaducto Ignacio Zaragoza 
tengan retraso y aseguró que estarán en tiempo y forma, esto pese a que el tramo que conecta al bulevar 5 de 
Mayo llevaba, al cierre de 2011, un avance del 36.9 por ciento. De acuerdo con el cuarto informe trimestral del 
ejercicio 2011 de los recursos federales transferidos a Puebla por concepto de subsidios, convenios y aportaciones 
federales, publicado en el portal de Transparencia del gobierno estatal, destaca que de las dos etapas del 
Viaducto la más retrasada es la del bulevar 5 de Mayo, pues le faltaba todavía el 63.1 por ciento. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:niega-el-gobierno-estatal-atraso-en-
obras-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

• Inyectan 30 mdp a película sobre la Batalla de Puebla 
La película que recreará la Batalla de Puebla tendrá una inversión conjunta de 30 millones de pesos por parte del 
gobierno estatal y federal, a través del Consejo Nacional para la Cultura y las  Artes. Así lo informó el secretario 
de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, quien aseguró que aunque la cinta tendrá como marco la 
celebración de la Batalla del Cinco de Mayo, se grabará en los estudios Churubusco, ubicados en el Distrito 
Federal. Explicó que los detalles de la película, así como los actores que participarán en ella se darán a conocer 
más adelante en una conferencia de prensa. (Jesse Brena)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28941:inyectan-30-mdp-a-pel%C3%ADcula-
sobre-la-batalla-de-puebla&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

• Absuelven a Jovita Pérez en el Setep, sin denuncias por supuestas anomalías  
Ni la actual dirigencia del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep), encabezada por 
Armando García Avendaño, ni el candidato a sucederlo, Maximino Angulo Marín, han presentado demanda penal 
alguna contra la ex lideresa de ese gremio Jovita Pérez, quien  ha sido señalada por supuestos desvíos millonarios 
del  Fondo Sindical de Defunción y Retiro para Jubilación. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:absuelven-a-jovita-pérez-en-el-setep-
sin-denuncias-por-supuestas-anomalías&Itemid=332 
 
 
 
 

  
 
 

http://impreso.milenio.com/node/9124322
http://impreso.milenio.com/node/9124292
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:niega-el-gobierno-estatal-atraso-en-obras-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:niega-el-gobierno-estatal-atraso-en-obras-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28941:inyectan-30-mdp-a-pel%C3%ADcula-sobre-la-batalla-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28941:inyectan-30-mdp-a-pel%C3%ADcula-sobre-la-batalla-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:absuelven-a-jovita-pérez-en-el-setep-sin-denuncias-por-supuestas-anomalías&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:absuelven-a-jovita-pérez-en-el-setep-sin-denuncias-por-supuestas-anomalías&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 
• PRI recomienda a edil de Acatzingo pedir licencia 30 días 

A unas horas que venza el plazo para que el Presidente Municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, regrese a sus 
actividades sin que le sea iniciado un proceso de revocación del mandato, el grupo legislativo del PRI pidió al 
munícipe solicite una licencia por 30 días para que solucione el problema legal generado por la muerte de un 
habitante del lugar y regrese la gobernabilidad al municipio. La diputada del PRI por el distrito 18 con cabecera en 
el municipio de Acatzingo, Elvia Suarez, señaló que la situación en la demarcación se ha tornado difícil desde el 
asesinato de Natanael Maceda a manos de un guardia de seguridad del alcalde y más aún porque los ciudadanos 
están cansados de la impunidad y los malos manejos realizados durante su gestión. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_recomienda_a_edil_de_acatzingo_pedir_licencia_30_dias  
 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Mujeres cumplen con 97% de los pagos de créditos: RMV 
Este lunes, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas encabezó la octava entrega de recursos del 
programa Crédito a la Palabra de la Mujer, que en esta ocasión tuvo una inversión de 3.3 millones de pesos para 
beneficio de 2 mil 826 mujeres de 38 municipios del estado y que han conformado grupos solidarios de cinco 
integrantes para acceder a los recursos. En el acto se informó que mil 479 mujeres recibieron de primera vez un 
crédito por mil pesos, mientras que a mil 347 les otorgaron recursos por segunda y tercera ocasión, gracias a que 
cumplieron en tiempo y forma con el pago de los primeros prestamos, con un margen de recuperación de hasta el 
97 por ciento de los empréstitos. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/mujeres_cumplen_con_97_de_los_pagos_de_creditos_rmv  
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

• Zayas se beneficia de impasse legal 
La ley terminó por blindar a Eliseo Zayas Jaén. El alcalde de Acatzingo no puede ser retirado del cargo por ausencia 
debido a que la misma nunca ha sido comprobada de manera oficial. Para que ésta se determine, por ejemplo, el 
cabildo debería sesionar y emitir un documento probatorio de la ausencia, pero ante la toma del palacio municipal 
no ha habido sesiones. Así pues, Zayas permanecerá como alcalde de manera indefinida o hasta que concluya su 
mandato, pues aunque el secretario general de Gobierno informó que ayer lunes se venció el plazo para que Eliseo 
Zayas Jaén regrese a Acatzingo como presidente municipal. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/zayas-se-beneficia-de-impasse-legal  
 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Cumpliré con las obras prometidas: RMV 
Las obras conmemorativas a los 150 aniversarios de la Batalla de Puebla que se celebra el próximo 5 de Mayo 
quedarán concluidas dentro de dos meses, aseguró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas. Durante 
el discurso que ofreció en el evento de entrega de crédito a través del programa ‘Crédito a la Palabra de La Mujer’ 
en el Centro Expositor, el mandatario local sostuvo que cumplirá con tener listos los proyectos para estos 
festejos. (Isaac Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42057  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• RMV aportaría 15mdp para realización de película sobre Batalla de Puebla 
Más de 30 millones de pesos se invertirían en la realización de una cinta conmemorativa a la batalla del 5 de 
Mayo, misma que sería interpretada por el actor Kuno Becker, quien representaría al General Zaragoza. En breve 
entrevista, el secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, dijo que el gobierno de Rafael 
Moreno Valle Rosas estaría destinando 15 millones para ello. Evitó adelantar más detalles al respecto, solo ha 
trascendido que  la película la dirigirá Rafael Lara, quien estuvo a cargo de la dirección de la cinta Labios Rojos y 
la productora será Anna Roth, quien realizó Hombre en llamas, y Apocalypto. (Isaac Jiménez)   

http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_recomienda_a_edil_de_acatzingo_pedir_licencia_30_dias
http://periodicodigital.com.mx/notas/mujeres_cumplen_con_97_de_los_pagos_de_creditos_rmv
http://www.imagenpoblana.com/2012/zayas-se-beneficia-de-impasse-legal
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42057
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42056  
 

  
 
P.ONLINE 

• SGG advierte destitución de edil de Acatzingo si no retoma sus funciones  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, advirtió que hoy vence el plazo legal para que el 
alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, retome sus funciones en la presidencia municipal. De lo contrario, señaló, 
el Congreso Local podrá iniciar el procedimiento de revocación de mandato, de conformidad con la ley que 
permite a los alcaldes ausentarse del cargo por un periodo de 30 días. (Alina Silva)  
h http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23002:sgg-advierte-destitución-
de-edil-de-acatzingo-si-no-retoma-sus-funciones&Itemid=126 
 

  
 
RETO DIARIO 

• Revisión sanitaria en escuelas para evitar influenza, anuncia la SEP 
Medidas sanitarias en escuelas para evitar contagios por enfermedades como influenza Ah1n1, se mantendrán en 
las escuelas del estado donde a partir del próximo lunes, poco más de un millón de escolares volverá al horario 
habitual de ingreso y salida de clases, informó el secretario de Educación Pública en el estado (SEP), Luis 
Maldonado Venegas. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revision-sanitaria-en-escuelas-para-evitar-
influenza,-anuncia-la-SEP&id=26593  
 
RETO DIARIO 

• Sanciones a constructoras que no terminen obras de los Fuertes 
Las constructoras que no cumplan con las obras que ejecuta el gobierno del estado para conmemorar el 150 
Aniversario de la Batalla de Puebla serán sancionadas por la administración estatal, advirtió el secretario de 
Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, tras asegurar que los trabajos estarán listos y entregados a la población 
entre el 31 de marzo y el 5 de abril.. (Hugo Sánchez Izquierdo)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sanciones-a-constructoras-que-no-terminen-
obras-de-los-Fuertes&id=26592  
 
 
 
INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

• Definen IFE y SAT fiscalización de campañas 
El IFE y el Servicio de Administración Tributaria constituyeron una Comisión Técnica para coordinar la entrega de 
las listas de las personas “políticamente expuestas” y de los nombres y montos de los aportantes de partidos, 
candidatos y precandidatos, de acuerdo con el convenio para el intercambio de información suscrito por ambas 
instituciones. El intercambio de información que realicen ambas instituciones con motivo del proceso electoral en 
marcha deberá entregarse, preferentemente, de forma escrita. (Nayeli Cortes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38960.html    
 
EL UNIVERSAL   

• Se exhibe con arma en la red; pierde candidatura 
Ethan Peña, un joven candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la diputación federal por la vía 
plurinominal, apareció en su cuenta de Facebook posando con una subametralladora Uzi de nueve milímetros, e 
incluso amenazando con palabras obscenas a uno de sus compañeros, en un comentario hecho sobre la imagen. La 
difusión de la foto del aspirante perredista provocó la reacción en su contra de su partido, cuya dirigencia anunció 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42056
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23008:ayuntamiento-de-puebla-coloca-8-mil-500-botes-de-basura-que-costaron-12-mdp&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23008:ayuntamiento-de-puebla-coloca-8-mil-500-botes-de-basura-que-costaron-12-mdp&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revision-sanitaria-en-escuelas-para-evitar-influenza,-anuncia-la-SEP&id=26593
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Revision-sanitaria-en-escuelas-para-evitar-influenza,-anuncia-la-SEP&id=26593
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sanciones-a-constructoras-que-no-terminen-obras-de-los-Fuertes&id=26592
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sanciones-a-constructoras-que-no-terminen-obras-de-los-Fuertes&id=26592
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38960.html
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la baja de Ethan Peña como candidato a una diputación por la vía plurinominal. Además, la actitud asumida por 
Peña para descalificar a quien lo criticó, fue motivo de rechazo en diferentes tonos en las redes sociales.  (Dalia 
Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38961.html    
 
EL UNIVERSAL   

• Hacen "limpia" de reos federales 
Elementos de la Policía Federal, en coordinación con autoridades penitenciarias estatales, catearon la madrugada de 
este lunes el penal estatal de Chihuahua y el municipal de Ciudad Juárez, en los que hallaron armas de fuego y 
otros objetos prohibidos, como celulares, dinero y droga. Además, 297 internos recluidos por delitos del fuero 
federal en los Ceresos 1 y 2 de Chihuahua y el 3 de Ciudad Juárez (141 en los primeros y 156 en el totro) fueron 
trasladados en aviones de la Policía Federal Preventiva a diferentes penales federales del país. (David Fuentes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38962.html  
 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La otra verdad de Casa Puebla 
Después de los testimonios de los tres hermanos agredidos por un grupo de escoltas de Casa Puebla, 
publicados el día de ayer en Intolerancia, recibí una nueva carta aclaratoria firmada por el vocero del 
gobierno estatal, Sergio Ramírez Robles. 
Sin pudor alguno, este funcionario morenovallista decidió enviar una nueva misiva a la redacción de este 
rotativo tratando de defender lo indefendible. Pese a la contundencia de las declaraciones, cuyo audio puede 
ser escuchado en la página electrónica de Intolerancia Diario y al relato detallado de esta agresión por parte 
de los agraviados, el vocero determinó oportuno volver a negar los hechos con un solo argumento: que no 
existe una denuncia penal. 
Esta es la carta: 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38961.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38962.html
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Atentando contra nuestra inteligencia, el vocero piensa que puede taparse el sol con un dedo al asegurar que la 
única forma de probar la golpiza es a través de una denuncia ante el Ministerio Público. 
Debo decirle al señor Sergio Ramírez que los medios de comunicación pueden darle una opción a los 
ciudadanos, cuando los excesos del poder les generan miedos fundados. 
Por naturaleza, la prensa se convierte en un medio de denuncia cuando los gobiernos no ofrecen las garantías 
de seguridad y de certeza jurídica. 
Si partimos de que la instancia para denunciar este tipo de atropellos es el MP, y que este depende de manera 
directa del Ejecutivo del estado —léase el gobernador—, se explica perfectamente el temor de quienes optaron 
por relatar su historia a Intolerancia. 
Además, la narrativa de los tres agraviados detalla perfectamente la agresión, e incluso dan a conocer el 
número de placas de la camioneta de la cual bajaron los escoltas, misma que coincide con una camioneta Van 
Chevrolet color dorado del gobierno del estado, tal y como lo relataron al reportero de este diario. 
Después de haber tenido sendas pistolas en la sien y de conocer el cargo público de su agresor, es más que 
entendible la sumisión para la firma de un ridículo convenio de 500 pesos. Y pese a todo lo anterior, para el 
vocero del gobierno estatal nada existió si no presentan denuncia penal. 
Termino mi comentario con una simple pregunta: 
¿Alguien en su sano juicio presentaría una denuncia ante la Procuraduría de Justicia, después de haber sido 
encañonados y golpeados por guardias de seguridad de Casa Puebla por órdenes directas del secretario privado 
del gobernador? 
En la respuesta, está la verdad que tanto le preocupa al señor Ramírez Robles. 
Que el lector juzgue. 
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Ximena Navarrete, una enferma muy saludable 
Un nuevo caso relacionado con el sector salud demuestra el exceso en el ejercicio del poder y el derroche de 
recursos por parte de las autoridades estatales. 
Una fotografía publicada en el portal de internet Poblanerías descubrió la forma en la que la exmiss universo 
Ximena Navarrete arribó el domingo pasado a tierras poblanas. 
En la gráfica puede verse a la tapatía descendiendo del helicóptero de SUMA, que supuestamente es una 
ambulancia aérea para atender casos urgentes y delicados de salud. 
Sin embargo, esta vez el helicóptero fue utilizado para trasladar a la que será la embajadora de los festejos del 
5 de Mayo. 
Y usted seguramente se preguntará: ¿Cual fue la urgencia de traerla a Puebla? 
Pues resulta que la señorita Navarrete vino a comer en el restaurante El Desafuero de la calzada Zavaleta con 
el gobernador y su esposa, para posteriormente disfrutar del triunfo de sus Chivas en el estadio Cuauhtémoc. 
Usted dirá si esto justifica el hecho de utilizar el helicóptero. 
Habrá que ver la bitácora de vuelo de esa aeronave para conocer cómo justificaron el traslado de Ximena 
quien, dicho sea de paso, se le veía con muy buena salud. 
Y así como este viaje, ¿cuántos otros se harán sin que los poblanos tengamos la más mínima idea? 
Lamentablemente, la Contraloría estatal no ha mostrado el menor interés de dar seguimiento a todos estas 
denuncias periodísticas, pese a estar debidamente documentadas. Ni lo mostrará. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1041 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Voto diferenciado en el PRI 
Muchos priistas, en corto, confiesan que por primera vez en la historia de Puebla pudiera darse el voto 
diferenciado, lo cual suena francamente difícil pero no descabellado. 
El proceso de selección de candidatos a diputados federales y al Senado de la República sin duda generó 
muchas heridas difíciles de cicatrizar. No obstante, ven en Enrique Peña Nieto a la única figura sólida, capaz de 
cohesionarlos y de ponerle punto final a su peregrinar por el desierto de no tener Los Pinos. 
Son varios los liderazgos del PRI que ante la inconformidad surgida al interior de este partido aseguran que 
trabajarán a favor de la campaña de Enrique Peña Nieto y promoverán el voto a su favor, no así en el caso de 
sus candidatos al Senado y a las diputaciones federales. 
Un fuerte sector del priismo ve con recelo la forma como se manejó el proceso de selección de candidatos, 
sobre todo la burla de la que fueron objeto por parte de sus dirigentes, desde el delegado hasta la presidenta 
del Comité Municipal de Puebla capital, Claudia Hernández Medina.  
Y es que tanto Juan Carlos Lastiri Quirós como Claudia Hernández Medina hicieron el compromiso de no utilizar 
la estructura de su partido para buscar un puesto de elección popular, lo repitieron una y otra vez en 
entrevistas, y ahora finalmente serán candidatos: Lastiri al Senado y Hernández Medina a la diputación federal 
por el distrito 9, lo que se me hace una verdadera burla para la militancia del tricolor. Ni hablar, así se las 
gastan en el PRI. 
De este modo ni Julián Haddad, ni Luis Alberto Arriaga, ni Víctor Manuel Carreto serán los candidatos. La 
suerte, si es que así se puede llamar a esto, recayó en Claudia Hernández Medina, quien dejará la presidencia 
del Comité Municipal del PRI y el grupo de Enrique Doger tomará el control del tricolor en Puebla capital, lo cual 
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no sé si son buenas o malas noticias. 
En el distrito de Izúcar de Matamoros las cosas siguen complicadas, aunque al parecer habrá en breve una 
designación en la cual no se descarta que pueda aparecer como candidato el diputado local Filberto Guevara, 
en tanto que en Ajalpan la cosa está decidida en favor del antorchista Lisandro Campos. 
Muchos son los priistas de Puebla que van con Peña, pero no así con los candidatos al Senado y a las 
diputaciones. 
Nuevas adquisiciones del Panal 
La lista de expriistas que se pasan a las filas del Panal sigue en aumento, ahora fue la exdiputada local por 
Teziutlán, Gudelia Tapia, la que se suma a las filas del partido magisterial para ser la abanderada por el distrito 
3 con cabecera en ese lugar. 
Tapia no es la única que deja las filas del tricolor para unirse al partido de la maestra Elba Esther Gordillo, 
también el expresidente municipal de San Pedro Cholula, Francisco Covarrubias, se sumó a los fichajes 
realizados por el Panal. Por supuesto, el exedil será quien abandere a Nueva Alianza como candidato a diputado 
por esa demarcación. 
Dicen que el expresidente municipal lo único que negoció para sumarse a las filas de Nueva Alianza es que sus 
cuentas públicas sean aprobadas sin ningún problema por parte de la Comisión Inspectora, lo cual hay que 
darlo por hecho. 
Con estas nuevas incorporaciones a las filas de Nueva Alianza, muchos dan por hecho que el partido de la 
maestra Elba Esther Gordillo, al menos en Puebla, logrará sumar alrededor de 150 mil votos, los cuales se ha 
puesto como meta la dirigencia estatal que encabeza Gerardo Islas Maldonado. 
Puebla le daría a la maestra 150 mil votos de los más de 800 mil que necesita a nivel nacional el Panal para 
conservar su registro, lo cual es la meta que se ha trazado este instituto político para el 1 de julio. 
Un adelanto 
Mañana le voy a platicar sobre un poblano que ya amarró subsecretaría dentro de la próxima administración 
federal, si es que Enrique Peña Nieto obtiene el triunfo el próximo 1 de julio. 
Ya tiene la palabra del candidato de que así será, y todo mundo dice que le cumplirán. Mañana le cuento.  
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1040 

 

 
 
 
(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 
Sentimientos de ausente 
Traté de buscar la mejor manera de iniciar mi despedida de CAMBIO. 
Pensé en: 
Miau. 
Oh Lord. 
Ay Dios. 
Jesús bendito. 
Yisus Craist.  
Zas. 
Beep. Beep. 
Pete, te, te, té.  
Poñoñón.  
Follow me.  
Turururún. 
Ssss. 
Pero es muy difícil decir adiós. 
Let´s see. 
*** 
Era diciembre de 2004. 
Apenas tenía seis días de graduada y unos 15 días de haber claudicado en e-consulta. 
Ella, La Gorda, tenía una tremenda infección de garrapatas. 
Llevaba más de cinco días tratando de curarla, pero el perro vecino la infectaba cada media hora.  
Ella sufría y sangraba. 
Mi corazón se partía con cada hueco que dejaban los insectos en su cuerpo indefenso.  
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Justo le estaba arrancando los animales chupasangre y ahogándolos en agua con cloro cuando sonó el teléfono 
de la casa de mis padres.  
Era Zeus Munive. 
—¿Qué pachó? 
—¿Qué onda, pinche Selene? 
—Aquí ando, curando a mi Gorda que está re mala. 
—Oye. ¿Qué crees? 
—Dime, dime. 
—Ya hablé con Mejía, dice que sí. 
—¡¿En serio?! 
—Sí, tú.  Ya lo convencí, tú. Que en enero, tú. 
Justo en el momento más importante de la conversación, vi a mi padre a media cuadra de la casa. 
—¡No manches! ¡Júralo! 
—Ay pinche Selene. ¿Cuándo te he mentido? ¿Cómo ves? 
—Pera.. pera… 
Me alejé un poco el teléfono para pedirle dinero a mi papá para comprar más creolina.  
—¿Y qué voy a cubrir? 
—Política. 
—¡Me quiero desmayar! 
—Entras el 6 de enero, pinche Selene. No llegues tarde, por favor.  
—Gracias, jefe. 
—De nada, reportera de CAMBIO.  
*** 
Yo dormía profundamente después de cubrir no sé qué de los diputados locales y luego de tres noches intensas 
de spring-breaker en Cancún.  
Corrían los primeros días de marzo de 2007.  
Sus gritos al teléfono me desconcertaron.  
—¡No mames! ¡No mames! ¿Por qué hizo eso?— preguntaba Arturo Rueda con severa angustia en su voz.  
—¿Y ora?— pregunté aún modorra.  
Él no respondió. 
Seguía gritando. 
Lo último que dijo fue que íbamos para allá.  
—¡No mames! Mario Alberto se despidió en su columna.  
—¡¿Queeeeé?! 
Me levanté de un brinco. 
Lloré como cuatro meses la partida de Mario Alberto Mejía de las páginas de CAMBIO (aún hay días en que lo 
extraño).  
*** 
Mi irresponsabilidad provocó la ira del subdirector. 
El fotógrafo me acusó de no agendar mis eventos. 
Era julio de 2008. 
—¡Me caga que te rías cuando te regaño!— gritó Zeus con su voz más espantosa. 
—Okei— dije sonriendo. 
—¡Ya deja de joderme, carajo! 
—Ok. 
—¡Yaa! ¡Lárgate de mi oficina! 
—Ok. 
—Ay carajo, acompáñame al Oxxo. 
—Sip.  
Mientras caminábamos en silencio, se guardó las manos en su bolsa y me miró. 
Yo sonreí nerviosa y seguí caminando. 
—Al rato le presento mi renuncia a Arturo, Selene. 
Me detuve. 
—Debo enfocarme en la revista y las cosas ya llegaron a su límite. 
No dije nada. 
Nos quedamos parados en la esquina de la 43 Poniente, sin hablar. 
—No, no llores. Si se te ponen feas las cosas, te voy a echar la mano, lo sabes. 
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—… 
—Ya, pinche Selene. Sabes que los quiero y que me duele irme.  
—… 
—¿Y si te invito una coca sonreirás? 
—… 
—No creo que te partan la madre.  
—… 
*** 
Lo encontré en la casa tomando un whiskey. 
Eran los primeros días de marzo de 2009.   
Sentado en el comedor que habíamos comprado cuatro años atrás.  
—¿Ya lo pensaste bien?— le pregunté. 
—Sí. 
Tomó otro trago sin voltearme a ver. 
En absoluto silencio. 
Se le inyectaron los ojos de lágrimas.  
—¿Te vas, verdad, Mundo? 
—… 
—Vente, vamos al Unit. 
—Nel. 
—Tengo 200 pesos. 
—Vamos pues, necesito otra chela. 
*** 
Que no me atrape lo mundano 
Si prefiero no estar quieto 
Que no me pongan en un aprieto 
Por algo que no está en mi mano.   
Después de siete años y de miles de batallas, el director editorial de CAMBIO, Arturo Rueda y yo decidimos 
terminar con nuestra relación laboral para no trastocar la entrañable amistad que nos une.  
Dejo mi casa editorial y me llevo en la bolsa a mil 8 mil enemigos, cinco amigos, una columna jocosa y el 
teclado de mi computadora.  
Dios en el Poder está enferma de cáncer en la lengua y debo procurarla para evitar que haga metástasis.  
Necesita quimioterapias y tratamientos agresivos para reponerse, con el objetivo de que el cáncer no llegue a 
su corazón.  
Miau.  
Gracias lectores por su paciencia ante mis impertinencias, irresponsabilidades y arrebatos. 
Gracias protagonistas de Dios en el Poder por su talento para aparecer en estas páginas.  
Gracias Arturo Rueda, Héctor Hugo Cruz, Agustín Tovar, Gabriel Sánchez Andraca, Jesús Rivera e Ignacio 
Mier por su tolerancia. 
Gracias Yonadab Cabrera, Viridiana Lozano, Ignacio Olmos, Elmer Sosa, Germán Reyes, José Luis Varela, 
Quique Bush, Edgar Iván, Wibe, Paulina Cataño, Osvaldo Macuil, Elvia García, Donaji Tejeda, Alfredo Ríos y 
David Arroyo por su amistad y confianza.  
Gracias Alberto Ventosa, Político Anónimo (alias Villano Favorito o Dueño de CAMBIO), Mario Alberto Mejía y 
Edmundo Velázquez por arriesgarse conmigo hace unos años y gracias especiales a Javier Puga por bautizar 
esta columna en septiembre de 2006.  
Gracias a todos los miembros de esta redacción que soportaron mis ocurrencias, mis comentarios bariles, la 
repetición de las canciones y mis gritos colerizados con Arturo Rueda.  
Espero que pronto Dios en el Poder supere la enfermedad mortal para que se reintegre a sus actividades y 
confío plenamente en que ustedes, lectores, estarán ahí.  
Y como dice ese gran poeta Enrique Bunbury:  
Soy vagabundo,  
siempre de paso. 
De aquí y de allá  
de todo el mundo.  
No tengo dueño, 
no soy tu esclavo. 
Un poco tuyo 
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y de todo el mundo. 

  
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/marzo/colum-diosenelpoder-060312.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Dura crítica del PRI al panismo gobernante 
Inesperadamente y alentados seguramente por el 83 aniversario de su fundación, con buenas 
perspectivas para las elecciones de julio en que serán renovadas los Poderes de la Unión. El PRI, 
por voz de su dirigente nacional, Pedro Joaquín Coldwell, se lanzó duro contra los gobiernos 
panistas de los últimos dos sexenios, afirmando que hemos tenido una mediocre dirección política, 
sin proyecto y sin rumbo. 
Dejando atrás la tibieza con la que el Partido Revolucionario Institucional, ha actuado en los casi 12 años de 
gobiernos federales panistas, Joaquín Coldwell afirmó que el priismo se propone dar fin a la pesadilla de dolor, 
violencia, corrupción y pobreza, que el panismo ha recetado al país a lo largo de estos años. 
“No queremos otro sexenio de muerte y miedo, señaló en medio de aplausos de los priistas que llenaban el 
auditorio Plutarco Elías Calles,y sí de volver a entonar el himno de la vida y no promover políticas de muerte.” 
Dijo que somos el país de América Latina con menor crecimiento, con mayor incremento de pobreza, con más 
desempleo. “El país navega sin rumbo y no se ven por ningún lado las metas de desarrollo y de justicia social. 
El Poder Ejecutivo reduce su óptica a la represión armada y el resto de la agenda de México se ha postergado”, 
señaló. 
En el acto se pasó un video sobre el PRI, haciéndose mención de los presidentes Plutarco Elías Calles, Lázaro 
Cárdenas, Adolfo López Mateos, del e dirigente nacional del PRI, Jesús Reyes Heroles y de Luis Donaldo 
Colosio. 
No hubo ninguna crítica —nunca la ha habido oficialmente— contra los gobiernos tecnocráticos de Miguel de la 
Madrid, Carlos Salinas y Ernesto Zedillo, con quienes se inició la debacle política del priismo y la económica del 
país, acentuándose ambas con los gobiernos panistas de Vicente Fox y Felipe Calderón. 
En los últimos cuatro gobiernos federales (Salinas, Zedillo, Fox y Calderón) la corrupción ha alcanzado niveles 
inimaginables en otros tiempos. Sí se habló de la corrupción actual, cuya muestra más palpable ha sido la ya 
famosa Torre del Bicentenario que además de un costo elevadísimo, es antiestética y rompe con la arquitectura 
de la avenida Juárez de la ciudad de México. 
Coldwell fue el único orador en el acto conmemorativo del 83 aniversario del partido tricolor, a quien muchos 
ciudadanos quieren de regreso al poder, no porque lo consideren el mejor sino el menos peor. 
Ciclo de conferencias sobre la mujer 
Se inició ayer el ciclo de conferencias sobre la igualdad de género, con motivo de la próxima 
celebración (el día 8 de este mes) del Día Internacional de la Mujer. 
Fue en el Teatro de la Ciudad, donde el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inauguró el 
ciclo organizado por el Voluntariado de la Secretaría de Gobierno, que preside la señora Gabriela Moreno Valle 
Rosas. 
Manzanilla Prieto dijo que lamentablemente no se ha alcanzado la equidad de género en Puebla, pero se 
trabaja para lograrlo. Además de que se trabaja constantemente para sensibilizar a los funcionarios públicos, 
para que contribuyan, desde sus puestos, a hacer una sociedad más incluyente, representativa y 
corresponsable. Dijo que del personal que trabaja en la secretaría a su cargo, el 56 por ciento de su personal, 
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son mujeres.  
Por su parte, la presidenta del Voluntariado señaló que en el país existen muchas quejas en materia de 
equidad. Hizo un llamado para denunciar cualquier discriminación hacia la mujer, pues con ello se contribuirá a 
impulsar la igualdad. 
El ciclo se inició ayer con el tema “El género y su identidad económica y social”, donde participaron las doctoras 
Aurora Furlong, María del Carmen García Aguilar y Eloísa Quintero, así como la maestra Genoveva Huerta 
Villegas. Hoy continuarán las conferencias en el Teatro de la Ciudad. 
Y siguiendo con las mujeres, ayer el gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika 
Alonso de Moreno Valle, entregaron créditos a la palabra a 2 mil 827 mujeres emprendedoras de 38 
municipios de la entidad, que recibieron en total 3 millones 375 mil pesos. 
Hubo 145 mujeres que entraron a la segunda etapa y 202 a la tercera. 
Se dijo que de las que recibieron en la primera etapa del proyecto, el 97 por ciento han cubierto con 
puntualidad su crédito y se hicieron acreedoras a pasar a la segunda etapa y en consecuencia las que 
cumplieron con ésta han pasado a la tercera. 
Reciben además del apoyo económico, la orientación necesaria para que su micronegocio prospere y así 
puedan trabajar en forma independiente y mejorar las condiciones económicas de sus familias. 
Todavía no se deciden las candidaturas para las diputaciones de los distritos IX y XIV, del PRI. El 
primero tiene su cabecera en la ciudad de Puebla y el segundo en Izúcar de Matamoros…….. Ayer hubo un 
sencillo acto en el PRI municipal, en la 5 Poniente 122, presidido por la presidente del comité municipal 
de Puebla, Claudia Hernández y por el coordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto en el estado, 
Alejandro Armenta, así como otros dirigentes priistas, para celebrar el 83 aniversario de la fundación de su 
partido. El principal acto se realizó —como ya le informamos— en la ciudad de México y allí estuvieron los 
dirigentes estatales el domingo. El acto conmemorativo aquí tuvo lugar ayer…….. Tienen posibilidades de 
llegar a candidaturas de mayoría relativa para las diputaciones por Puebla, además de algunos 
perredistas, miembros o propuestas de los partidos que conforman la alianza de izquierda. Pero cada partido 
hará sus propias propuestas para las senadurías y diputaciones plurinominales y es posible que en el partido 
Movimiento Ciudadano y en el Partido del Trabajo, se cuelen algunos poblanos, que no pudieron filtrarse en la 
lista del PRD, con excepción de Miguel Barbosa, que va en primer lugar para el Senado. Desde luego que el PT 
llevará en uno de los mejores lugares al licenciado Manuel Bartlett, para el Senado de la República, además de 
que figurará como candidato de mayoría relativa……. Los cronistas de las ciudades y pueblos del estado 
son personas aficionadas a la historia, hacen investigaciones, se dedican al estudio de los hechos relevantes de 
sus pueblos sin esperar recompensa alguna, pues su trabajo es por el amor que tienen a sus pueblos y por el 
orgullo que sienten el pertenecer a comunidades que muchas veces se han distinguido en la historia nacional y 
local. Así era el señor Manuel Sánchez Cruz, cronista de Izúcar de Matamoros, quien el pasado viernes falleció 
a los 79 años de edad. Dejó más de 30 trabajos que editaba por su cuenta y distribuía entre amigos, para que 
se conociera la historia de la región sur de Puebla. Nuestro reconocimiento por su empeño en divulgar los 
acontecimientos relevantes de la historia de una región de Puebla y nuestro pésame a sus familiares y amigos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-060312.php  

 

 
 
(En Punto) 
 
La buena noticia para el gobierno municipal de Eduardo Rivera es que los policías que hasta esta semana se 
encuentran todavía asignados a inmuebles y oficinas públicas para vigilar la entrada y salida de las personas, 
por lo menos los que fueron entrevistados por este diario, prefieren la acción de las calles que seguir 
desperdiciados en sitios de natural irrelevancia. 
Santiago Cárdenas, por ejemplo, reveló que es uno de los agentes estatales comisionados al Ayuntamiento 
desde hace poco más de 11 años, de los cuales, casi 10 desempeñó labores de patrullaje y vigilancia, aunque 
desde hace casi dos años se ocupa de controlar y registrar el acceso al edificio en donde comparten oficinas la 
Secretaría de Desarrollo Social y Tesorería.  
Confesó que la rutina a la que está sujeto como custodio del edificio ya lo tiene aburrido, por lo que aunque es 
más riesgoso, prefiere salir a la calle y sentir de nuevo la adrenalina. 
Otro uniformado que optó por el anonimato señaló que gusta más del trabajo de campo, por lo que aplaudió la 
medida de las autoridades municipales dada a conocer el domingo por Amadeo Lara Terrón, secretario de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal. 
La mala noticia es lo que este mismo elemento expuso. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-060312.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 
 

Martes 06 de Marzo de 2012 
 
 

 29 

Aprovechó la oportunidad de platicar con la reportera para manifestar su preocupación por el uniforme 
deteriorado, el chaleco antibalas en mal estado y la licencia de portación de arma de fuego vencida. 
¡Zas! 
*** 
A los diputados locales no les importa violar la nueva Ley Orgánica del Congreso del Estado que ellos mismos 
aprobaron el año pasado. 
Según esta legislación, debía ser antes del 15 de febrero cuando se emitiera el nuevo reglamento interior, 
mismo que no ha sido concluido por la falta de acuerdos entre las bancadas y se mantiene estancado en la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política que unos días preside José Luis Márquez Martínez y otros días no, 
cuando solicita licencia para atender sus asuntos personales. 
Hasta el momento ninguna de las siete bancadas y representaciones legislativas cuenta con una propuesta en 
concreto sobre reglamento interior, pues lo que se tiene son varios borradores que han ido construyendo los 
diputados del PAN y PRI. 
Qué poca seriedad de los señores legisladores. 
Pero eso sí, cómo andan varios de ellos pensando en el cargo siguiente, sobre todo aquellos que competirán en 
las elecciones de julio por un lugar en el Congreso de la Unión. 
*** 
Finalmente, y después de casi 70 años de espera en algunos casos, los tres mil exbraceros poblanos que entre 
1942 y 1964 fueron a trabajar a Estados Unidos durante la Segunda Guerra Mundial por la falta de mano de 
obra local, recibirán sus indemnizaciones en este 2012. 
Será entre el 16 de marzo y el 31 de diciembre cuando el gobierno federal cubra los pagos, y aunque muchos 
de esos extrabajadores ya fallecieron, las viudas y los hijos, en ese orden, podrán reclamar ese finiquito. 
Pese a todo, la compensación económica, de 38 mil pesos, es pobre, después de décadas de espera entre los 
dimes y diretes de anteriores gobiernos "entrampados" en la tramitología de los pagos, y del presunto jineteo 
de dichos recursos, ya que si las retribuciones se otorgaran con intereses, lo que parecería justo, las cantidades 
a entregar serían del orden de los seis ceros. 
Sin embargo, los antiguos braceros aplicarán el dicho "de lo perdido, lo que aparezca", aunque esperan no 
recibir un balde de agua fría, como sucedió a los jubilados que nunca ejercieron su crédito de vivienda, y que 
pese a las promesas de recibir miles de pesos, el Infonavit entregó cantidades ridículas, dizque por la 
eliminación de los tres ceros en 1992.  
Esperemos, por el bien de la credibilidad gubernamental, y en especial por esos casi olvidados jornaleros, que 
no sea el mismo caso. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*A salud de Ebrard  
*Con melón y sandía  
Firma de 150 mil pesos. La salud y vida de los poblanos es el costo que puso el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, al cumplir uno de los innumerables compromisos que tiene con el jefe de gobierno del Distrito Federal, 
Marcelo Ebrard. La irresponsabilidad del mandatario estatal llegó al extremo de nombrar a la prima del 
gobernante perredista, Laura García Beltrán, directora de atención a la salud, dependiente de la secretaría a 
cargo de Jorge Aguilar Chedraui.  
Los compromisos de Moreno Valle Rosas con Marcelo Ebrard son de tal dimensión que su prima Laura García, 
que despacha en el tercer piso del edificio de la 3 sur entre 15 y 17 poniente, goza de un salario mensual de 
150 mil pesos, además de una camioneta Suburban a su servicio las 24 horas del día, porque labora de martes 
a jueves debido a que el resto de los días los pasa en su residencia del Distrito Federal.  
A su llegada a Puebla, la señora García Beltrán se presentó a "laborar" en la dirección de atención a la salud. El 
director administrativo le informó que su sueldo sería de 35 mil pesos mensuales y pusieron a su servicio un 
vehículo Jetta. La protesta llegó de inmediato pero vía Marcelo Ebrard, quien le mandó desde la capital del país 
la camioneta Suburban, pero con la factura a cargo del gobierno poblano. Y los 150 mil pesos se los hicieron 
efectivos.  
Las primeras consecuencias se pagaron en días pasados cuando un nuevo brote de Influenza amenazó a todo 
el país. Puebla no fue la excepción y hasta decesos hubo por falta de vacunas. Todo se originó por la ignorancia 
de la prima de Marcelo Ebrard, que debido a sus 75 años de edad aproximadamente, ignora cómo se gestiona 
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los recursos financieros para el abasto de medicamentos.  
A la dirección a su cargo le corresponde manejar 800 millones de pesos al año, Sonia Aguirre sólo gestionó el 
50 por ciento es decir 400 millones que fueron insuficientes para adquirir las vacunas adecuadas para el 
combate a la Influenza. El sector salud sólo cuenta con vacunas similares, que de ninguna manera garantizan 
la inmunidad a los humanos.  
Después de los problemas de desabasto de medicamentos, pero sobre todo de la exposición de casos de 
influenza que se suscitaron en los hospitales del sur y norte de la ciudad en los que por lo menos hubo 7 
decesos en la fecha de paro laboral de los médicos dependientes de la secretaría y expuestos por la Entrega, 
Jorge Aguilar Chedraui, decidió despedir a la prima de Marcelo Ebrard, porque no hace nada en la dirección de 
atención a la salud.  
De inmediato Rafael Moreno Valle Rosas tomó cartas en el asunto y a pesar de que Aguilar Chedraui es uno de 
los contados integrantes del grupo cercano al gobernador, le ordenó dejará a Laura García en el puesto aunque 
no hiciera nada. Y es que la directora de atención a la salud es intocable por ser prima de Marcelo Ebrard. Los 
poblanos debemos pagar la desproporcional cantidad de dinero sólo por los compromisos del gobernador.  
Para solucionar el problema que representa la septuagenaria señora, el gobernador Moreno Valle Rosas, 
recurrió al encargado de los trabajos sucios a Eukid Castañón, que desde su despacho en la ciudad de México, 
realiza todos los trámites y gestiones de la dirección de atención a la salud, para que Sonia Aguirre nada más 
firme.  
Reporte del Informante  
Dilema de gobernador. La diputación federal por Tepeaca, que disputaran Jesús Morales Flores y Erik Lara son 
posiciones de Rafael Moreno Valle Rosas. Todavía deshoja la margarita para decidir a quien dará mayor apoyo 
para llevarlo al triunfo. Por un lado quedará bien con quien ejerce gran parte del poder en Puebla, Melquiades 
Morales Flores. Y por otro con su madrina política, Elba Esther Gordillo, quien pidió el lugar para el dirigente 
estatal del sindicato de maestros de la sección 51.  
Antes del arranque de la campaña oficial, aventaja Jesús Morales a Erik Lara, la razón es simple cuenta con los 
cuadros priistas que le operan en toda la región. Además Erik, no ha sabido manejar adecuadamente el 30 por 
ciento de los recursos económicos con los que cuenta para su promoción. Los asesores del líder sindical se lo 
están llevando al baile con el dinero sin los resultados esperados.  
Erik Lara confía en que Rafael Moreno Valle Rosas, acceda a la petición de Elba Esther Gordillo, para que 
proporcione el restante 70 por ciento del capital requerido para realizar la campaña al cien por ciento.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Mirador /Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Peña Nieto, con sus 32 coordinadores  
*Ardelio pide ayuda  
Alejandro Armenta Mier mostró su felicidad cuando al comentar con quien escribe este espacio, dijo que "no le 
dieron atole con el dedo".  
¿A qué se refiere con ello Armenta?  
Pues no hay que olvidar que él, junto con el ex candidato del PRI al gobierno estatal, Javier López Zavala, 
después de no haber obtenido su registro para la primera posición en la fórmula al Senado de la República, se 
convirtieron en una dupla crítica y hasta amenazante de su dirigencia nacional y estatal.  
Conforme fue pasando el tiempo, cada uno se fue desgastando en sus cuestionamientos y al ver que no tenían 
respuesta, decidieron bajar su tono y cada quien jalar por su rumbo.  
De esta manera, a Alejandro Armenta Mier lo jaló el precandidato del tricolor a la Presidencia de la República, 
Enrique Peña Nieto, para ser su coordinador de la campaña en el Estado de Puebla.  
Mientras tanto, López Zavala como siempre ha sido de muy "gallo" sin tantos espolones, siguió con sus 
amenazas hacia su partido, que se iba a otro instituto político y que no aceptaría ninguna otra posición que no 
fuera la candidatura al Senado de la República en lugar de Blanca Alcalá Ruiz.  
De pronto, calló.  
Su nombre, por arte de magia, apareció en la lista de precandidatos plurinominales a diputados federales.  
¿Y qué cree amable lector?  
Pues que inmediatamente aceptó.  
Sin querer queriendo, como dice el Chavo del Ocho, va a la Cámara baja.  
Mientras, Armenta Mier, quien temía le dieran "atole con el dedo", lo llamaron a un reunión en la ciudad de 
México, a la que acudió y se encontró con los otros 31 coordinadores estatales de la campaña presidencial.  
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Pero más fue su sorpresa -así lo narra- cuando vio que entraba a la reunión Enrique Peña Nieto.  
Entonces se repitió: "no es atole con el dedo", esto es real.  
Ahí, Peña Nieto les dio instrucciones precisas del papel que van a desarrollar como pilares fundamentales de la 
campaña que va a emprender por todo el país.  
Cada coordinador tiene la tarea de ir en busca de los grupos de militantes, de ciudadanos, de inconformes, de 
los que se han ido del partido, en una palabra jalar a todos con Peña Nieto.  
Para ello, y eso lo pudo comprobar el reportero, hay una comunicación a cada momento desde oficinas 
centrales de la coordinación general de campaña hacia todos ellos, enviándoles guías y líneas de trabajo.  
Todo bien organizado.  
Ni hablar.  
SEGURIDAD PÚBLICA  
Ardelio Vargas Fosado invitó a los 16 diputados locales del PRI a desayunar, pero muy en privado.  
Para ello, el secretario de Educación Pública en el Estado dio instrucciones para que le escogieran un lugar 
discreto, pero céntrico.  
Lo encontraron.  
El restaurante de La Casa de los Muñecos en pleno centro.  
La cita fue a las 8 de la mañana, pero a esa hora comenzaron a llegar uno a uno, aunque el primero fue 
Ardelio.  
Un salón acogedor fue el escogido.  
Ahí desayunaron.  
Pero cuando llegó el momento de hablar claro, el funcionario les dijo en su cara a los legisladores que la 
seguridad pública necesita de todos.  
¿Sorprendidos?  
Siguió hablando.  
Nosotros no podemos solos.  
Ustedes como diputados necesitan de convocar a reuniones regionales en sus distritos no solamente con 
presidentes municipales, sino con ediles auxiliares, jueces de paz y comisariados ejidales.  
Como que en ese momento los diputados sintieron es un desayuno cordial o viene a decirnos cuál es nuestra 
labor y qué debemos de hacer.  
Pero como la bancada priísta en el Congreso local se comporta en forma aterciopelada, el funcionario sabía lo 
que les estaba diciendo, sobre todo porque les ha hecho saber que hay necesidad de que se pongan a trabajar 
en sus distritos.  
Es decir, el secretario de Seguridad Pública son los ojos y los oídos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y 
del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.  
¿Luego entonces fue un claro mensaje para los diputados de que salgan a sus distritos a trabajar, si o no?  
Pero hay que decírselos en esta forma, no sea que se vayan a molestar y en nada colaboren.  
Con eso de que ahora hasta desde sus curules votan electrónicamente para no levantarse, pues que flojera 
organizar reuniones hasta allá en sus distritos y tener que salir de la ciudad.  
¿Lo harán?  
Ver para creer.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Monterrosas en IEE: acusación manifiesta, relevo de pruebas  
En este espacio se ha documentado la forma en la que consejeros electorales han asumido grados 
académicos que no corresponden al desempeño real de sus funciones (click para ver el documento), 
además de que personajes como Paul Monterrosas presentó papeles para acreditar lo que dice que es 
(click para ver el documento), pero en los hechos no. 
Si se analiza el expediente presentado por Monterrosas para certificar su grado, queda claro que es maestro en 
Derecho Penal. 
Lo extraño es que siendo abogado y perito en derecho penal, no así en electoral, firme y aparezcan 
documentos tales como actas del Instituto Estatal Electoral en los que se presenta como maestro, 
con fecha 17 de diciembre del 2010 (click para ver el documento), sólo por exhibir un documento de los 
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cuales hay miles en el IEE, pero lo que aporta se lo expide el gobierno de Rafael Moreno Valle con fecha de 31 
de mayo del 2011. 
Y aún más: quedó registrado en la SEP el día 22 de junio del 2011 en el libro respectivo, partida 90, foja 24, de 
la Dirección General de Profesiones y la cédula se la otorgaron el 10 de noviembre del 2011. 
Además la Maestría que hizo el consejero, seguramente es muy profunda y especial para que dure de 1999 al 
2008; es decir 9 años, como aparece en la Certificación de Antecedentes Académicos que 
amablemente proporciona (click para ver el documento). 
Por último y en su caso, para firmar como “maestro” debió el abogado y maestrando en Derecho Penal solicitar 
al día siguiente que pactó la expedición de Maestría la Autorización Provisional para ejercer como Maestro en 
Derecho Penal. Así o más claro. 
Ahora con la información que él mismo nos brinda a los ciudadanos, hay que ver la legalidad y transparencia en 
el IEE y en el gobierno de Moreno Valle “Nadie por encima de la ley”. 
¿Quién es el valiente de denunciar en la PGR? 
Usurpación de funciones  
PROFESIONES. 
CONSTITUCIONALIDAD DEL DELITO PREVISTO EN EL ARTÍCULO 250, FRACCIÓN II, INCISO A), DEL CÓDIGO 
PENAL PARA EL DISTRITO Y TERRITORIOS FEDERALES. ATRIBUCIÓN DEL CARÁCTER DE PROFESIONISTAS SIN 
SERLO. 
El artículo 250, fracción II, inciso a), del Código Penal para el Distrito y Territorios, y el artículo 62 de la Ley 
General de Profesiones, no vulneran las garantías contenidas en los artículos 4o. 14 y 16 de la Constitución 
Federal. 
Efectivamente, no se debe considerar que la fracción II, inciso a), del artículo 250 del Código Penal 
mencionado, que tipifica el delito de usurpación de profesiones cuando una persona se atribuya el carácter de 
profesionista, sin tener título profesional o autorización para ejercer alguna profesión reglamentada expedido 
por autoridades u organismos legalmente capacitados para ello, vulnere la Constitución Federal, porque este 
delito de usurpación de profesiones no esté contenido en algún precepto constitucional. Tal conducta sí es 
delito, porque el artículo 7o. del Código Penal para el Distrito y Territorios Federales define al delito como el 
acto u omisión que sancionan las leyes penales y el artículo 250, fracción II, inciso a), del mismo código, 
tipifica como conducta delictuosa el atribuirse el carácter de profesionista sin poseer título o autorización para 
ejercer. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8043&Itemid=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Gobernantes, enfermedades y traumas  
¿Qué tan importante es el estado de salud, física y mental de un gobernante en el proceso de toma de 
decisiones y en la determinación de políticas públicas que afectan a millones de personas? 
En el caso de México, ¿presidentes enfermos han sido la causa de las recurrentes crisis políticas, económicas o 
de gobernabilidad que hemos padecido en décadas recientes? 
A pesar de que el bienestar general de quien ostenta un cargo con semejante importancia tendría que ser una 
cuestión de interés público, el tema ha permanecido históricamente ausente en el debate nacional. 
La apertura ha sido gradual y apenas hasta hace muy poco han trascendido cuestiones como la supuesta 
adicción de Vicente Fox al Prozac o el presunto alcoholismo de Felipe Calderón. 
Nada más. 
En los tiempos de la cerrazón del régimen de partido único resultaba impensable siquiera cuestionar 
públicamente el estado de salud o bien la estabilidad mental del tlatoani en turno. 
Sin embargo, alrededor del mundo y en distintos períodos, han existido casos en donde lo anterior ha influido 
directamente en el curso de la historia. 
De eso trata “En el poder y en la enfermedad”, el más reciente libro de David Owen, un médico inglés que lleva 
23 años dedicado a la política y que para los lectores de habla hispana edita Siruela. 
Ahí, relata cómo la salud general de personajes como Roosevelt, Wilson, Eisenhower, Churchill, Hitler, Stalin, 
Mussolini, de Gaulle, Khrushchev, Mao, Kennedy, Reagan, Margaret Thatcher, Mitterrand, Boris Yeltsin, George 
Bush o Tony Blair, han influido directamente en sus respectivos períodos y en la historia del siglo pasado. 
Sin embargo, más allá de las particularidades de cada una de estas historias, lo que resulta una constante es la 
manera en la cual los gobernantes pierden perspectiva y objetividad cuando sucumben a los peligrosos 
encantos del poder. 
Owen cita a una de las especialistas más reconocidas en este tema, la historiadora y premio Pulitzer, Barbara 
Tuchman, quien en su libro La marcha de la locura: la sinrazón desde Troya hasta Vietnam, que editó para 
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México el Fondo de Cultura Económica en el 2005 expone: 
“Estamos cada vez menos conscientes de que el poder genera locura, de que el poder de mando impide a 
menudo pensar, de que la responsabilidad del poder muchas vecesse desvanece conforme aumenta su 
ejercicio”. 
En la coyuntura electoral que se vive actualmente en México bien vale la pena no sólo tener en cuenta la cita 
anterior, sino preguntarnos si no tenemos el derecho como ciudadanos de saber si quienes aspiran a 
gobernarnos están capacitados física  y mentalmente para llevar las riendas del país e influir de manera 
determinante en la vida de casi 120 millones de personas. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8048&Itemid=71  
 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Eukid Está Adentro; Ana Tere, Afuera  
El talentoso Eukid Castañón Herrera será diputado federal en la próxima legislatura y, seguramente, secretario o 
presidente de una de las comisiones claves en San Lázaro. 
En contraste, Ana Teresa Aranda difícilmente será senadora de la República, pese a que ha venido propagando 
lo contrario. 
Eukid va amarrado en el lugar número 11 de la lista plurinominal panista de la Cuarta Circunscripción, lo que le 
dará pase directo a la Cámara de Diputados. 
En cambio, Ana Tere está perdida en la doceava posición de la lista plurinominal del albiazul. 
Y digo “perdida” porque sólo un milagro haría que entrara al Senado. 
¿Cómo olvidar que ella buscó con todo estar entre los diez primeros? 
Eukid va en caballo de hacienda. 
Ana Tere, en bestia de carga. 
Eukid contó con el respaldo del Comité Ejecutivo Nacional. 
A Ana Tere le faltaron los votos prometidos por la delegación de Jalisco. 
En la carretera de Eukid están comisiones como Hacienda y Presupuesto. 
En el camino de terracería de Ana Tere destacan elementos como la preocupación, el estrés y la migraña. 
Quien también llegará a San Lázaro es Rafael Micalco, personaje panista muy cercano al gobernador Rafael 
Moreno Valle, quien irá en el puesto número 5. 
Atrás quedaron las especulaciones de que Eukid sería vetado por los panistas. 
Una vez más la realidad no se amolda a la ficción de algunas plumas. 
No podía ser de otra manera. 
***Quien también está amarrada como candidata suplente al Senado es Laura Escobar, ex subsecretaria de la 
Sedeso. 
Originalmente iba en esa misma posición, pero en la fórmula encabezada por Inés Saturnino en el distrito con 
cabecera en Ciudad Serdán. 
Hoy los astros se movieron a su favor y será la suplente de Javier Lozano Alarcón. 
Una Carta de don Ignacio de la Torre: “Como ya sabe, por razones de trabajo en ocasiones se me pasa 
ponerme en contacto con Usted y esta vez le escribo para comentarle que leí las airadas respuestas que originó 
la información que le envié la semana pasada, sin embargo de acuerdo a mi apreciación, solo leí el natural 
disgusto de una hija en defensa de su señora madre, pero en ningún momento se desmintió el único punto 
materia de la publicación, que la señora carece de estudios académicos para el desempeño de las funciones para 
las cuales fue contratada.“Sobre sus atributos como mujer, esposa y madre de familia no soy quien para 
juzgarla, pero sí para opinar sobre una persona que ostenta una posición privilegiada gracias a los generosos 
emolumentos que recibe, ya que son provenientes del erario público.“Espero no afectarlo en su trabajo y es por 
eso que le escribo, sobre hechos que son ciertos, que me constan, que son verificables y  jamás orillado por 
algún tipo de resentimiento o animadversión de alguna índole  hacia esta o cualquier otra persona que labore 
dentro del servicio público.“Un abrazo.” 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3622 
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(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Micalco y Eukid, por las plurinominales 
Un nuevo enfrentamiento entre Acción Nacional y el gobernador Rafael Moreno Valle se está desatando, junto en 
este momento, debido a que el partido intenta impulsar a Rafael Micalco en la primera posición en la lista de 
candidatos a diputados federales por la vía de representación proporcional por Puebla, mientras que el 
morenovallismo respalda la polémica figura de uno de los suyos: Eukid Castañón. 
La postura del Comité Directivo Estatal reprueba la posible postulación de Eukid, principalmente por el escándalo 
entorno a varias acusaciones en su contra por desfalco y peculado al gobierno de Quintana Roo a través de su 
empresa ‘Solución Total’ que ha sido exhibida públicamente desde la tribuna de la Cámara Baja. 
Coincidencia o nó, a raíz de esta denuncia realizada por el diputado federal Mario Alberto di Constanzo, poco 
antes de iniciar la nueva administración estatal, Eukid Castañón fue excluido del gabinete de Moreno Valle 
cuando su llegada a una secretaría era esperada y anunciada incluso por el propio Eukid, como un pago de 
facturas a su operación política y trabajo al lado de Moreno Valle desde que éste era secretario de finanzas en el 
gobierno de Melquíades Morales. 
Fue entonces cuando Castañón optó por alejarse del escenario político poblano. 
Sin embargo, fue a principios de este años cuando apareció de nueva cuenta en las fotografías de los principales 
eventos del partido, como invitado especial, a regañadientes de los panistas. 
Para la tercera y cuarta posición de la lista de diputados plurinominales también está en franca competencia: el 
gobernador impulsa a Angélica Ramírez, la hija del ‘Caimán’ uno de los líderes del yunque que ha sabido 
negociar con la nueva administración, ya que Angélica se sumó al equipo de Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto 
Grajales desde la época de campaña de Rafa. 
Esto en contraposición de la propuesta del PAN, la exregidora Ruth Ramos, quien ha construido su carrera 
política sin otro mérito más prometedor que permanecer a la sombra del grupo hegemónico del blanquiazul. 
Será hoy por la noche cuando se de a conocer de manera oficial la decisión que se tome en la cúpula del CEN. 
Sin embargo, trascendió que es posible que en primer lugar quede el expresidente estatal del partido y diputado 
local, Rafael Micalco, ya que por cuenta propia ha logrado una acercamiento con el gobernador; por lo que en 
segundo lugar de la lista podría quedar Eukid Castañón. 
Por otra parte, si es que el CEN rechazara la postulación de Eukid Castañón, se comenta que existe otra vía que 
ya se está explorando: el PANAL. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
No es lo mismo Juan Domínguez… 
Por si algún pero faltara para negar el registro a los promotores del partido estatal Compromiso por 
Puebla, el dirigente de esta organización, Germán Jiménez García, se encargó de evidenciarlo el jueves 
pasado con la reportera de e-consulta, Claudia Lemuz Hernández.  
En esa entrevista, el ex encargado de la Secretaría de Desarrollo Social del estado afirmó que la 
aceptación que, en los comicios locales de 2010, tuvo la coalición Compromiso por Puebla fue la 
causa para cambiarle el nombre a su organización, que se denominaba Compromiso Ciudadano o 
Movimiento Ciudadano. 
Tal declaración equivale aceptar lo que todo mundo sospecha: que alguien se está aprovechando de 
un nombre —así como de un emblema o logotipo— presente ya en el imaginario colectivo y que fue utilizado 
por los cuatro partidos políticos —PAN, PRD, Panal y Convergencia— que hace un par de años se coaligaron 
por vez primera en la historia política de Puebla para derrotar al PRI. 
El que Germán Jiménez haya admitido, sin ningún rubor, que su organización pretende usar un 
nombre que tuvo buena aceptación en los comicios locales de 2010, pero sin diferenciarla de la 
coalición electoral que llevó a Rafael Moreno Valle Rosas a convertirse en el primer gobernador de oposición, es 
tanto como reconocer que el nuevo partido en ciernes pretende beneficiarse de esta confusión. 
Una cosa es la coalición de cuatro partidos llamada Compromiso por Puebla y otra, muy distinta, el 
grupo político encabezado por el ex encargado de la SDS estatal. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28753:rmv-s%C3%AD-conoc%C3%ADa-la-integraci%C3%B3n-de-compromiso-por-puebla-admite-l%C3%ADder&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28753:rmv-s%C3%AD-conoc%C3%ADa-la-integraci%C3%B3n-de-compromiso-por-puebla-admite-l%C3%ADder&Itemid=332
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El concepto “confusión” ha sido materia de jurisprudencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación, por lo que el Instituto Electoral del Estado —que en la segunda quincena de mayo 
tendrá que resolver si otorga o no este registro— tiene la obligación de acatarla, tal y como ya lo hizo 
hace unas semanas el Instituto Federal Electoral en la resolución CG391/2011 respecto a la coalición de 
partidos de izquierda, que inicialmente iba a denominarse Movimiento de Regeneración Nacional 
(Morena), y no Movimiento Progresista. El Consejo General del IFE autorizó el nombre de 
Movimiento Progresista debido a que esta coalición se diferencia claramente de otras 
organizaciones e, incluso, de otros institutos. Cito textualmente el acuerdo: 
“RESOLUCIÓN DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL SOBRE LA SOLICITUD DE 
REGISTRO DEL CONVENIO DE COALICIÓN TOTAL PARA POSTULAR CANDIDATO A PRESIDENTE DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, ASÍ COMO CANDIDATOS A SENADORES Y DIPUTADOS POR EL PRINCIPIO DE 
MAYORÍA RELATIVA, PRESENTADO POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO, PARA CONTENDER EN EL PROCESO ELECTORAL 
FEDERAL 2011-2012. 
“Asimismo, en la propia cláusula PRIMERA del multicitado convenio, el Partido de la Revolución 
Democrática, el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, convienen que la Coalición Total se 
denomine ´Movimiento Progresista´. 
“A este respecto, se observa que dicha denominación la identifica y diferencia claramente de otras 
coaliciones e incluso de otros institutos políticos nacionales, situación suficiente para evitar cualquier 
tipo de confusión en el electorado.” 
Bajo este mismo criterio, el IEE debería negar el registro como partido político estatal a la 
organización encabezada por Germán Jiménez García, quien ya confesó que el propósito de usar la 
denominación Compromiso por Puebla obedece a la buena aceptación que ésta tuvo en los comicios 
locales de julio de 2010. 
Ahora sí, como dicen los abogados: “A confesión de parte, relevo de pruebas”. 
 *** 
Simón dice: “Existe una tentación extremadamente sutil y peligrosa de confundir la paz con la simple ausencia 
de guerra, como estar tentados de confundir la salud con la ausencia de enfermedad, o la libertad con el no 
estar preso. La terminología es a veces engañosa. Por ejemplo, la expresión ‘coexistencia pacífica’ significa 
ausencia de guerra y no verdadera paz.” Dominique Pire (1910-1969), sacerdote y sociólogo belga 
*** 
Sobre la forma de cobranza que realiza el SOAPAP al usuario 
1.- El despacho jurídico  de Manuel Urquiza, que cobra a nombre del SOAPAP esta realizando una serie de 
cobros que  son absolutamente irreales para el usuario. 
2.- En el servicio medido se realizan cobros que no son reales ya que no existe suficiente personal para tomar 
lecturas. La mayoría son promediados o bien calculados y cobrados en forma retroactiva ilegalmente al usuario. 
3.- Se calculan recargos sobre los montos falseados, que después “supuestamente” son descontados si el 
usuario paga en un solo pago. Pero que en realidad son cobrados en otro concepto que le llaman gastos de 
cobranza y casualmente son superiores en valor a los recargos (el 33% de la suerte principal).  
Se anexa foto de una computador del SOAPAP y una tabla  que lo demuestra. 
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4.- La empresa de URQUIZA que cobra a nombre del SOAPAP, lo hace cobrándole al usuario una tasa del 33% 
mas el iva. Esta cifra es mas alta que la de cualquier despacho de abogados profesionales en el país. El costo 
normal por este tipo de servicios es del 10% sobre la cartera vencida. 
5.- Para lograr que el usuario caiga en el despacho de abogados, el SOAPAP ya bloqueo todas las cuentas de 
cartera vencida, por lo que el usuario no puede pagar sus adeudos en las oficinas del SOAPAP sin antes  acudir 
forzosamente al despacho de abogados ubicado adjunto a las oficinas del SOAPAP. 
6.- Cuando uno quiere que le desglosen sus adeudos, se indica que la información no se puede proporcionar. 
7.- En resumen: el servicio medido es sobrefacturado. Sobre este valor se calculan agua, drenaje y 
saneamiento. A esta suma se le calculan los recargos. Y sobre la suma se calcula el 30% del cobro para la 
empresa. A mayor cantidad de sobrefacturación, mayor ingreso para la empresa. 
8.- Se cobran conceptos que pueden causar  escozor en los usuarios que no saben defenderse, el iva sobre 
todos los servicios, cuando el agua tiene tasa cero, y el 100% del saneamiento retroactivo a la fecha del 
adeudo, aunque ya se publico en los medios que este servicio o es incompleto o inexistente. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Macip y la transa de los medidores del SOAPAP 
Eduardo Macip Zúñiga, director del SOAPAP en la administración de Mario Marín y ubicado como uno de los 40 
ladrones en la mira del actual gobierno del estado, firmó un contrato de instalación de medidores de agua 
marca IUSA por medio de “Servicios Rápidos de Agua S.A. de C.V.”, empresa formada el mismo año que 
se firmó el contrato, sin costo al Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla, pero con cargo 
al usuario. 
Se instalaron aproximadamente 2000 medidores, que funcionan con tarjeta de prepago, es decir, se puede pagar 
el servicio en tiendas de autoservicio.  
El usuario realiza el pago mínimo de $ 200.00 por cada “recarga de agua”.  
A cada recarga se le descuenta al usuario $112.00 sin su consentimiento para terminando pagando el 
medidor en 84 mensualidades, es decir, 7 años hasta cubrir un monto promedio de $9,416.40 por cada 
medidor, por lo que en realidad el usuario sólo está comprando $88.00 de agua.  
Esta situación ha causado mucha molestia entre los usuarios que nunca supieron que estaban pagando un 
medidor y que sólo reciben los $88.00 de agua, drenaje y saneamiento. 
Los medidores fallan y los usuarios se quejan porque quedan bloqueados sin permitir la entrada de agua no 
obstante haber realizado el pago correspondiente. Este tipo de medidor se instaló en la ciudad de Acapulco y 
después fue retirado por el mismo problema de funcionamiento. Fue un rotundo fracaso. Un fraude en toda 
regla, del que resultaron como principales beneficiarios el tristemente célebre Eduardo Macip y sus cómplices, 
algunos de ellos, por cierto, vinculados a medios de comunicación. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/03/01/120305-soapap.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/03/01/120305-soapap02.jpg
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Cada medidor se vende según el contrato a un monto promedio de $ 5,912.22, pero por intereses anuales se 
cobra el 14.4% aproximadamente, mucho más que los bancos, pagaderos a 7 años, lo cual da un valor de $ 
9,416.40 al final del pago del medidor, del cual nunca se es propietario, sino que pasa a propiedad del SOAPAP al 
final del pago. 
Tampoco dan factura por el medidor comprado a fuerza y mucho menos desglosan el IVA. 
Lo peor es que cada medidor no vale arriba de $2,600 en el mercado y según la cláusula tercera del contrato 
que se publica, la ganancia promedio por medidor es de $7,200.00, algo así como $ 144.3 millones de pesos por 
el financiamiento de los primeros 20 mil medidores y sus “licencias de uso”. 
Los pagos son cargados a una cuenta electrónica de Servicios Rápidos de Agua, de la cual no se pagan 
ingresos por dotación de agua al SOAPAP, es decir, la empresa se ha quedado con el pago del servicio que 
daba el organismo más la mensualidad del medidor. 
El contrato fue para instalar 40 mil medidores inicialmente, es decir, $ 376.6 millones y sin licitación. Pero a 
la fecha sólo se han instalado 2000. Se firmó un adendum por 40 mil medidores más tres meses después sin 
haber instalado los primeros, es decir, un contrato por $ 753.28 millones de pesos, un contrato mucho más 
jugoso que el de las famosa e ineficientes plantas tratadoras de Degremont. 
¿Qué bonito, verdad? 
Pero eso no es todo, pues esta historia continuará… 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que la diputada local por el distrito de Acatzingo, la priista Elvia Suárez, acusa al Partido Acción Nacional de 
proteger al presidente municipal Eliseo Zayas Jaen para mantenerlo en el cargo a toda costa, a pesar de la 
oposición de sectores de la sociedad. 
Lo mismo ocurre con la presidenta municipal priista de Chilchotla, Herminia Jimarez Martínez, protegida por el 
panismo a través de los diputados locales de Tecamachalco y Ciudad Serdán, municipio serrano que volverá a ser 
noticia. 
:Que empieza a ser “normal” en algunas cámaras empresariales los escándalos por malversación de fondos 
cometidos en perjuicio de los socios, como ocurre con los comerciantes en pequeño afiliados a la Canacope, 
quienes renuevan mesa directiva en medio de una demanda penal por 26 millones de pesos contra Francisco 
Monterrosas y Luis Celorio González. 
Mientras tanto, en la Cámara de Comercio (Canaco Puebla) será el 23 de marzo cuando se elija al nuevo 
dirigente, informó el director general del organismo empresarial, Antonio García Arévalo. 
:Que hoy reaparecerán los abanderados del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós, 
quienes seguramente no van a desafiar la veda electoral y alguna verdadera novedad tendrán que comunicar 
para arriesgarse a salir a los medios de comunicación. 
:Que Heriberto Gómez Rivera, director general del Centro de Mediación del Tribunal Superior de Justicia, realizó 
una visita a los Juzgados Indígenas de Huaquechula y Cuetzalan con el objetivo de que las comunidades 
conozcan los beneficios. 
El Centro de Mediación cuenta con aproximadamente diez mediadores que recorren la entidad para atender e 
informar a los titulares de los Juzgados Indígenas de las actividades del Centro de Mediación. 
:Que Liliana Ortiz de Rivera, la presidenta del SMDIF, en coordinación con el CISO de la BUAP, presentará el 
miércoles 7 de marzo el Primer Diagnóstico de Familia en la ciudad capital. 
Les permitirá al DIF municipal identificar las áreas de oportunidad para establecer políticas públicas innovadoras 
que atiendan las inquietudes de la Familia en Puebla. 
http://impreso.milenio.com/node/9124377 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Óscar Aguilar cabildea para desbancar a MBD 
Óscar Aguilar González, diputado federal del PRI por el distrito electoral cuatro con cabecera en Zacapoaxtla, 
hace sus cálculos abanderando a la “izquierda” en Puebla y estima desbancar al cuarto lugar a su correligionaria 
Blanca Alcalá Ruiz. 
Más allá de los números alegres y buenos deseos del exdirector del extinto Instituto Poblano de la Vivienda, la 
realidad es que la “izquierda” poblana está hecha colas. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/node/9124377
http://impreso.milenio.com/
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El escenario ha desmejorado debido a la pugna de los priistas conversos por un lugar privilegiado en la lista de 
candidatos a cargos de elección popular, entre el Senado y la Cámara de Diputados. 
La nueva realidad para Manuel Bartlett, el exmandatario poblano, lo tiene contra las cuerdas porque Aguilar le 
pelea la primera fórmula de la candidatura a la Cámara Alta. Le incumplieron con ubicarlo en el primer lugar de la 
lista de representación proporcional y, para rematar, debe enfrentar a Óscar Aguilar en una disputa que se creía 
cerrada, Bartlett no tendrá otro salida que la dignidad de un político experimentado. 
En la fecha límite, de acuerdo con los tiempos legales, el próximo 9 de marzo, se deberá tomar una decisión y en 
ese reto contra reloj se aplica a fondo en el cabildeo el legislador federal por Zacapoaxtla. 
El 15 del mes la autoridad electoral federal deberá ser notificada en torno de quiénes serán los abanderados al 
Senado y será entonces cuando se conozca “de qué está hecho don Manuel” Batlett, como en alguna ocasión se 
refirió a él un dirigente de izquierda cuando el exmandatario era seducido por el PRI para que aceptara una 
diputación federal plurinominal. 
http://impreso.milenio.com/node/9124371  
  
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
Del millón de la Montalvo, el otro Botello y un prófugo famoso 
Que en el ayuntamiento siguen la pista de Sandra Montalvo. Y todo por un milloncito de pesos. Ni aguantan nada. 
Resulta que la regidora, exdirectora del Instituto Municipal de la Mujer (IMM), dejó el lugar infestado de amigos… 
del negocio. Cuentan las malas compañías que hace unos días Cecilia Espino, la actual directora del IMM, despidió 
a una de sus trabajadoras de nombre Aracely Medina tras descubrir lo que algunos llaman línea de corrupción. 
Resulta que la tal Aracely, que ahora argumenta despido injustificado, fue descubierta luego de haber asignado 
un contrato por un millón de pesos a un asesor que no hizo más que plagiar un programa federal. En donde decía 
México, le ponía Puebla. Y donde decía mexicanas, le ponía poblanas. Y así, ad infinitum. 
El apellido de la regidora Montalvo sale luego de que tras buscar y buscar, en el IMM descubrieran que el 
afamado “asesor”, de nombre Fausto, ganó el contrato no por su currículum o propuesta, sino por algo que el 
susodicho no apuntó en el documento que da seguimiento a su carrera plagiaria: era esposo de Catalina, 
secretaria particular de la regidora priísta. 
En pocas palabras. Las malas compañías sospechan que la ahora despedida hizo la contratación por órdenes de 
su exjefa y regidora Sandra Montalvo, quien seguramente a cambio, recibió cientos de miles… de 
agradecimientos, ni más ni menos que del esposo de su asistente particular. 
¡Que Sealtiel Alatriste los redima! 
El otro Botello 
Que tras el escándalo del extesorero Arturo Botello –remedo local de Fausto Alzatti– más de uno ha pedido 
investigar la documentación de César Botello, hermano del contador que no era contador y quien algunos sólo 
recuerdan en su paso por la prepa 2 de la UNAM.  
El otro compadre precioso. 
Las malas compañías rumoran que ya lo agarraron. Que Javier García Ramírez está en calidad de arraigado y 
será presentado justo a mitad de la campaña electoral. Es decir, por ahí de mediados de mayo. Rumor que se 
oye interesante. a final de cuenta, sólo un decir de las malas compañías.  
http://impreso.milenio.com/node/9124375 
 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Ni con Dios, ni con el diablo 
El actual diputado local priista y ex presidente municipal de Puebla, Enrique Dóger Guerrero, anda en plan 
grande. Será candidato a diputado federal por el Distrito VI de Puebla y sigue soñando en la presidencia 
municipal para 2013.  
Dóger, en la política, es como un tiburón en mar abierto. Sigiloso, artero y mortal. 
Si bien ni la lealtad, ni la institucionalidad son lo suyo, sí la operación política y la estrategia mediática en el 
momento más preciso. Doger está convertido en un político-negociador de primer nivel. 
Desde que dejó la rectoría de la BUAP, empezó a crear una estructura política grande, agresiva. Con altura de 
miras, como dijera el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, hoy convertido en su peor 
pesadilla. 
Y es que Enrique Dóger se ha dedicado a tratar de desprestigiar y atacar, a diestra y siniestra, la imagen pública 

http://impreso.milenio.com/node/9124371
http://impreso.milenio.com/node/9124375
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del gobernador de la ciudad capital. 
Quién sabe si por encargo, por la guerra entre el gobierno del estado y el ayuntamiento capitalino, o por su 
proyecto municipal de 2013. Al final, la estrategia de Dóger mata dos pájaros de un tiro: Se congratula con el 
mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, y asesta un duro golpe municipal a su favor. 
El objetivo del diputado local parece que es ungirse como el redentor y salvador del municipio de Puebla para 
allanar su camino a la primera regiduría de la ciudad. Empero, a lo mejor sólo pretende aparentar su apoyo 
irrestricto a Enrique Peña Nieto, el gallo presidencial del PRI. 
Por lo pronto, el ex rector tiene a sus operadores metidos en varios frentes. Con el aspirante al Senado, Manuel 
Bartlett Díaz, quien cambió la camiseta tricolor por una campaña amorosa, que ni él mismo se la cree; en el 
gobierno del estado y sus acuerdos desde el Congreso local; y en el ayuntamiento de Puebla con Israel Pacheco 
Velázquez, líder sindical de la Comuna.  
Ayer, por lo pronto, ya se abrió un frente más para Dóger. Y es que Jorge Alfonso Ruiz Romero, uno de sus 
vasallos, asumió una de las tantas coordinaciones priistas en Puebla a favor de Peña Nieto.  
Lo que Dóger ha olvidado, es que atravesar la aduana de 2013 implica superar y ganarle la partida a otros 
personajes que tienen su mismo objetivo, tal vez con mayor nivel, como Fernando Manzanilla Prieto, 
secretario General de Gobierno; Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, más los que se acumulen en el 
PAN.  
---------------------  
El buzón de Posdata: 
Al correo electrónico de Posdata ingresó el siguiente mensaje sobre la Junta Local del IFE y sus actividades:  
“La convocatoria del IFE, para ocupar los puestos de supervisor y capacitador asistente electoral de cara a las 
elecciones federales de 2012 -en la junta distrital 02 del estado de Puebla-, es una vil y lamentable farsa. 
Es algo burlesco, pues ni siquiera respetaron el puntaje obtenido en el examen de conocimientos y habilidades. 
Mucho menos en la entrevista, pues, como desde hace 10 años, contrataron a los mismos funcionarios para 
trabajar en Libres, Oriental, El Seco, Soltepec, Rafael Lara Grajales, Nopalucan y San José Chiapa. 
Mucho ojo, pero mucho ojo, a los medios de comunicación, si es que les importa la dichosa democracia. Está 
claro que al IFE del distrito 02 no le importa nada. Hablan de democracia pero en su interior no saben lo que es la 
justicia, la certeza y la legalidad. 
En la convocatoria de IFE dice que tendrán derecho a entrevistas los solicitantes que obtuvieran un puntaje de 
8.50. Sin embargo, la junta distrital 02, de la noche a la mañana, cambió el criterio y amplió el margen para los 
que obtuvieron un puntaje de 7.33. 
Esto es un abuso, pues los que obtuvieron puntaje arriba de 8.50 no fueron contratados. Fue algo 
majestuosamente absurdo, surrealista e increíble en este país de la ilegalidad. 
¡Si las instituciones no me respetan, yo no respeto a las instituciones! 
Atentamente.  
Alfredo López, un ciudadano indignado”. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Ni-con-Dios,-ni-con-el-diablo&id=1783 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Fracasó el intento de imponer a Gali como presidente del PRD 
La relación entre el PRD y el gobierno del estado pasa por su peor momento –desde que en 2010 se formó la 
Coalición Compromiso por Puebla–, luego de que hace dos semanas fracasó el intento de imponer en la 
presidencia del Partido de la Revolución Democrática al legislador local Antonio Gali López, quien es el hijo del 
secretario de Obras del Poder Ejecutivo, Antonio Gali Fayad. De esa manera se quería establecer un nuevo 
control del instituto del sol azteca de parte del grupo político morenovallista. 
Para intentar concretar ese proyecto, a mediados de febrero pasado se reunieron en la Ciudad de México el líder 
de la corriente perredista Nueva Izquierda, Jesús Ortega Martínez, junto con el actual presidente estatal del PRD, 
Miguel Ángel de la Rosa, y dos funcionarios del gobierno del estado. El objetivo de quienes iban de la ciudad de 
Puebla era proponer a Antonio Gali López como el nuevo presidente del partido en el estado. 
Se dice que el encuentro terminó en buenos términos, pero en realidad sus resultados posteriores fueron 
desastrosos para Miguel Ángel de la Rosa y los enviados del gobierno, ya que cuando se enteraron el resto de los 
integrantes y líderes de Nueva Izquierda, reaccionaron en contra de lo acordado y decidieron retirar toda 
posibilidad a Antonio Gali de ser el próximo líder perredista en el estado. 
Además, le aplicaron el vacío a Miguel Ángel de la Rosa, quien aspiraba a ser consejero nacional del PRD y 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Ni-con-Dios,-ni-con-el-diablo&id=1783
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candidato plurinominal a diputado, ya que este fin de semana los miembros de su corriente lo dejaron solo y en 
el Consejo Nacional del partido lo sacaron de las listas de aspirantes para ambas posiciones. 
Y es que en general ya hay una mala relación entre los líderes nacionales de Nueva Izquierda y el gobierno del 
estado, luego de que los dirigentes perredistas se han sentido ignorados por la administración de Rafael Moreno 
Valle Rosas y no han visto beneficios reales por la alianza que hubo en 2010 para posibilitar la derrota del PRI en 
el estado y el triunfo del PAN en la elección de gobernador. 
A partir de que se impidió el acuerdo para impulsar a Gali a la presidencia del PRD, se sabe que los líderes 
nacionales de Nueva Izquierda, entre ellos el poblano Luis Miguel Barbosa Huerta, han evitado todo contacto con 
funcionarios de la Secretaría General de Gobierno que los han buscado con insistencia. 
Esa actitud no solamente es resultado de cierto desencanto hacia el gobierno de Moreno Valle por parte de los 
perredistas, sino a que la actual coyuntura electoral no les permite estar apoyando por un lado al líder de las 
izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, y por otro, a gobernadores del PAN. 
La necesidad que por ahora hay del gobierno de Moreno Valle Rosas de restablecer la relación con el PRD 
obedece a que necesita controlar a ese partido para evitar que crezca, que se incremente el índice de 
preferencias electorales hacia la izquierda. 
Y es que queda claro que el grupo morenovallista tiene como principal meta en el actual proceso electoral 
aumentar de manera importante la votación del Partido Nueva Alianza, que es propiedad de Elba Esther Gordillo. 
El Panal tiene la necesidad de conservar el registro como partido político nacional, y uno de los estados en donde 
más puede incrementar su índice de votación, sin duda alguna, es Puebla, por tener un gobernador identificado 
con esa fuerza política. 
En ese escenario, el Panal le está apostando a incrementar su votación quietándole votos al PRI y el PRD. 
Como parte de esa proyección es fundamental que en la presente elección el Panal rebase al PRD en el tercer 
lugar de las preferencias electorales del estado de Puebla o de lo contrario, no podrá cumplir sus metas. 
La intención que había de impulsar a Gali obedece a que es un legislador del PRD, pero que es ajeno a ese 
partido y todo lo que es la izquierda. En el Congreso su actuación es gris y únicamente se concentra en apoyar 
toda iniciativa del gobernador, a quien llama “el patrón”, entre los diputados locales. 
En el anterior esquema planteado, Gali habría sido un dirigente del Partido de la Revolución Democrática sumiso 
al morenovallismo y dispuesto a operar en contra del partido del sol azteca. 
Adiós a la única posición del PRD  
Por si fuera poco, entre los proyectos inmediatos que tiene el gobierno del estado está proponer al 
Congreso la desaparición del Instituto de Adultos Mayores del estado de Puebla, el cual es una instancia 
controlada por miembros del Partido de la Revolución Democrática, encabezados por Miguel Tamayo. 
La propuesta del gobierno –según cuentan en el PRD– es que se buscará que los programas para personas de la 
tercera edad del gobierno del estado sean transferidos a la instancia federal que hay en la materia. 
De esa forma, de los 46 miembros del PRD que hay en ese instituto, solamente conservarían sus cargos unos 
siete, quienes ahora pasarían a ser parte del gobierno federal, en caso de que se concrete el proyecto. 
Es decir, el PRD se quedaría sin nada en el gobierno morenovallista. 
Y el grueso de los pocos perredistas que entraron al gobierno, se quedarían sin trabajo. 
¿Eso puede posibilitar que siga habiendo una relación de alianza entre el PRD y el jefe del Poder Ejecutivo? 
Si hubiera un poco de dignidad y sentido común en el partido del sol azteca, la relación con el gobierno se tendría 
que haber roto desde el año pasado. Sin embargo los líderes de las tribus perredistas aguantaron el mal trato del 
Poder Ejecutivo con la esperanza de que las cosas mejoraran. Pero tal parece que eso, por ahora, no va a pasar. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fracaso-el-intento-de-imponer-a-gali-como-presidente-
del-prd_id_4476.html 
 
(Editorial) 
 
Acatzingo: la impunidad prosigue 
El término legal para que el presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas Jaen, retomara sus funciones 
después de 30 días de ausencia se cumplió ayer y el edil no retornó a su localidad, donde la mayoría de los 
vecinos lo repudia por considerar que tiene responsabilidad en el asesinato de un joven a manos de un policía de 
su administración. 
Este caso pone nuevamente en evidencia que los intereses particulares, los compadrazgos o la simple afinidad 
política pueden más que las instituciones y el imperio de la ley, pues hasta ahora no se ha visto de parte de las 
autoridades del Poder Ejecutivo ni del Poder Judicial la voluntad para someter al presidente municipal a 
investigaciones sobre el homicidio. 
Al mismo tiempo, en este mes ha campeado la ingobernabilidad en Acatzingo porque las mismas autoridades no 
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han podido dar una solución satisfactoria a las exigencias de un pueblo que no sólo se siente defraudado por el 
irresponsable comportamiento de quien juró representarlos, sino que ha entrado en una fase de desconcierto y 
rabia porque sospecha que a Zayas Jaen se le brinda impunidad. 
A pesar de la negligencia oficial que se les dispensa desde la capital estatal y del menosprecio que parece haberle 
querido imprimir la cúpula del poder en Puebla a la problemática, en todo momento los pobladores de Acatzingo 
han guardado prudencia y esperado pacientemente a que las investigaciones a cargo de la Procuraduría General 
de Justicia arrojen resultados reales, no sólo los nombres del homicida y sus cómplices. 
Sin embargo, ha pasado un mes y ninguno de los presuntos implicados en el crimen ha sido detenido. Al mismo 
tiempo, no se ha dado una solución correcta a la crisis política que impera en Acatzingo, pues el gobierno estatal 
y el Congreso local paracen estarle apostando a que el tiempo o las inercias resuelvan este asunto, generando 
con su actitud un desencanto mayor en la población de ese municipio y en los ciudadanos que han seguido de 
cerca el caso. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acatzingo-la-impunidad-prosigue_id_4475.html  
 
 
 
 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Las encuestas verdaderas 
• Los Presidenciables con Biden 
• Confirma el PAN a sus pluris 
Tras los múltiples comentarios que despertó la publicación del periódico Milenio la semana pasada en la que la 
empresa GEA da solo 7 puntos de ventaja a Peña Nieto sobre Josefina Vázquez Mota, ha tenida ya sus 
múltiples repercusiones y ayer en el Excelsior se publica una medición más, ésta a cargo de la empresa de 
Ulises Beltrán, en la que se confirma la amplia ventaja que mantiene el ex gobernador del Estado de México 
sobre la panista y que es de 18 puntos arriba. 
Este estudio revela que quien sí ha reducido su ventaja es Andrés Manuel López Obrador respecto a la diputada 
con licencia Vázquez Mota, la cual es de solo 6 puntos. 
Esta encuesta que publica Excelsior, sí explica que fue levantada en viviendas y donde Peña Nieto obtiene el 
47% de las preferencias electorales, mientras que Vázquez Mota obtiene el 29%, Andrés Manuel López 
Obrador, quien encabezará a los partidos de izquierda, se coloca en la tercera posición con 23%. 
El que de plano ni figura es Gabriel Quadri el candidato de Nueva Alianza quien apenas registra el 1 por ciento 
de las preferencias y de mantenerse así, el partido de la maestra Elba Esther, corre serio riesgo de perder su 
registro. 
Quizá por ello es que la estrategia del PANAL está siendo la de reclutar a ex priístas para que al menos sumen 
votos que les permita mantenerse como partido político, además claro, de generar el golpeteo hacia los 
aspirantes del PRI. 
Por cierto que ayer Claudia Hernández, presidenta del PRI municipal se apuntó para el distrito 9 pues Luis 
Alberto Arriaga ya perdió la posibilidad al ser registrado por Nueva Alianza, debido a la aceptación que aún 
mantiene en esa circunscripción. 
Mientras eso pasa en el PANAL, ayer los tres candidatos más fuertes a la Presidencia de la República se 
entrevistaron con el vicepresidente de los Estados Unidos Joe Biden, en algo que fue interpretado por algunos 
como conocer de manera directa a quién podría ser el candidato ganador en las elecciones de julio. 
López Obrador dijo que confiaba en que el vecino del norte respetaría la vida independiente de México, Vázquez 
Mota, que resaltó la participación de las mujeres en la política y Peña Nieto fue directo en los planteamientos 
hacia el gobierno de los Estados Unidos, donde reiteró la urgente necesidad de cambiar la estrategia en el 
combate al narcotráfico para hacerla más eficiente, además del tema de migración que tanto interesa al país. 
CONFETI…Anoche el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, definió la lista para sus candidatos donde Rafael 
Micalco se colocó en la quinta posición, Eukid Castañón en el octavo lugar y Ruth Ramos en la posición 11, por 
lo que quienes tienen reales posibilidades de llegar a la Cámara Alta son los dos primeros, sin embargo, son 
posiciones poblanas importantes de quienes estarán con toda seguridad en San Lázaro 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4278 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Arremete Echeguren contra el morenovallismo 
A Ernesto Echeguren no le cuadran las cuentas. 
Pensó que su entreguismo sería mejor recompensado y según sus palabras, todo lo contrario. 
Por eso sus constantes quejas en contra del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de Manzanilla y de Cabalán, 
quienes lo han traído a pan y agua, pues saben que en cualquier momento los traicionará. 
No hay día que Ernesto Echeguren se queje del maltrato e indiferencia morenovallista. 
“Pensé que serían mejor las cosas y la verdad están de la chingada”, dice. 
Lo cierto es que uno de tantos aciertos del gobernador Moreno Valle y sus colaboradores es no darle poder, 
dinero ni espacios a aquellos cuyo pasado está vinculado al abuso, la prepotencia y la corrupción. 
Ernesto Echeguren por su propia boca muere, pues a casi toda la gente le comenta que no le interesa un puesto 
público, sino los negocios al amparo del poder. 
Era tal su cinismo y prepotencia al inicio de la administración morenovallista, que a más de uno amenazó con 
encarcelarlo. 
Por supuesto todo llegó a oídos del mandamás en Puebla y tomó cartas en el asunto, al grado de no darle ni 
siquiera un puesto de analista especializado a Echeguren, quien tuvo que conformarse con ser nombrado vocero 
del Partido Nueva Alianza (Panal), el Partido de la Deshonestidad. 
Antes, desde el año pasado, las quejas de Echeguren en contra del gobernador eran continuas y hoy se han 
agravado. 
Y es que lo que al parecer Echeguren quiere, es regresar por sus fueros recomendando todo tipo de 
constructores y proveedores del gobierno estatal. 
Tendrá que conformarse con los beneficios que le reditúe defender el partido de Elba Esther Gordillo. 
Si sigue hablando en contra de Moreno Valle, terminará convertido en vocero del Consejo Taxista o de Antorcha 
Campesina. 
Ese es su nivel y eso es lo que merece, pues ni siquiera estudios profesionales tiene. 
Eso sí: Mañas le sobran. 
Un correo textual 
“Saludos Sr. Gobernador 
Con gusto he visto que hay ciudadanos que han manifestado su opinion con respecto a la manera en la cual ha 
llevado su actual gobierno. Hemos visto con gran desilusión que despues de 1 año no hemos tenido más que 
recortes en nuestra economia, mientras otras personas se han enriquecido y han disfrutado del poder que su 
administración les ha dado, vemos con muchisima tristesa que cada vez más gente que ha trabajdo por años en 
gobierno se ha quedado sin trabajo, gente que por años ha trabajado de manera incondicional y ahora 
simplemente para darle un lugar a tanto recomendado está ocupando sus lugares, gente que simplemente por 
ser hijos de personas influyentes se ha quedado con plazas de personas que verdaderamente trabajan, ejemplos 
como esos los puede ver y se lo digo por si no lo sabe en la secretaría de finanzas, en la de turismo, en la sep, 
le podría dar el nombre de las dependencias pero son todas y sin duda creo que usted bien lo sabe y si no que 
desilusion ya que si votamos por usted fue para evitar tanto despido injustificado, tanto influyentismo sus 
parientes que presumen los mismos apellidos del gobernador o del secretario de bobernación, y de una manera 
tan desilusionante nos damos cuenta todos los poblanos que usted solo trabaja para su imagen, para sus 
beneficios y no por la gente que voto por una ilusión de cambio, de acciones que transforman, tal vez hacia falta 
aclarar que las acciones que transforman son para su sueño de ser presidente de la republica, pero sin duda le 
digo que los poblanos estamos cada vez mas tristes de saber el porque votamos por un espejo y no por una 
persona que sepa gobernar y no utilizarnos para alcanzar sus metas. Llevo 1 año sin encontrar trabajo y mi 
pecado Señor Gobernador es el haber trabajado en la administración del Lic. Mario Marin, llevo a todas las 
dependencias mis papeles y me dicen que durante 6 años no entraré a gobierno proque ya hay una \"lista\" de 
personas que no pueden ser contratadas, por lo tanto yo le pregunto si a esto le llama gobernar? a esto se le 
llama justicia? cual ha sido nuestro pecado? Hay mcuhos casos donde nos da muchisima rabia de saber que las 
cosas siguen igual o peor, ejemplo: La señora julieta marin torres es la madrina de muchos ya que ha protegido 
a muchas personas para que logren muchos contratos y que conserven su trabajo, el caso claro es la actual 
directora de licencias de la sct, la contadora martinez rubi alejandra durante la administración pasada fue 
corrida y bajo la mano protectora de la profesora, fue rescatada, le conservaron su sueldo de más de 40 mil 
pesos, con todos los provilegios de una persona con una palanca casi presidencial y así estuvo trabajando por 6 
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años, ahora en su administración sr. rafael moreno valle, esta señora ha sido contratada, nuevamente protegida 
y muy bien recomendada por el sr bernardo huerta, acaso son dos personas protegidas por el sr marin? son 
gente marinista jugando doble cara en su administración, el mismo caso lo puede encontrar en todas las 
dependencias ya que el sr. marin ha dejado a mucha gente que filtra información y que tarde o temprano 
cuando usted busque la presidencia le sacarán toda esta información que su gente le brinda desde el primer día 
de trabajo de su actual administración; como es posible cambiar de intereses de una administración a otra? es 
esto posible? a personas que llevamos años busando una buena oportunidad de trabajo se nos cataloga de una 
manera denigrante en una lista de veto, mientras que estas personas de la sct gozan de su influyentismo para 
seguir robando y filtrando información como siempre lo han hecho para su propio beneficio.  
Sr. Gobernador, así es como quiere que confiemos en usted, en su administración, en su gente, así es como 
quiere que sigamos votando por un partido, as+i es como nos presumen sus resultados, así es como trabajan 
con nuestro dinero, así es como nos devuelven su confianza al haber votado por usted y sin duda no son los 
únicos ya que ahora que tocamos puertas para encontrar trabajo nos encontramos con muchisimas personas 
que fueron muy cercanas a marin, a sus hermanos, a su gente, muchisimo enriquecimiento ilicito y entonces 
nos preguntamos el porqué no es justo con sus declaraciones de que trabaja por nosotros, esta gente le hace 
daño, manchan su imagen y al paracer tendremos que votar por el peje porque ni pri ni pan han marcado la 
diferencia. 
Atentamente. 
Miles de personas que no hemos encontrado trabajo por su política de eliminar rastro de la anterior 
administración y darle paso a gente de otros estado sin darse cuenta que en su plantilla existen personas muy 
relacionadas con el gente del anterior gobernador y si no preguntele a la directora de licencias (Martinez Rubi) el 
porqué se habla todos los viernes con la profesora Juliera Marin Torres, espero sea una linda amistad y no esté 
filtrando junto con el sr huerta inforación que después aparezca en diarios para manchar su imagen tan pulcra” 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 
(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Lucha de poderes en la SEP 
Un señor de apellido Ramírez me envió un correo electrónico, un mail pues, para informarme sobre algunos 
antecedentes de los dos nuevos funcionarios de la Secretaría de Educación Pública poblana. El remitente, 
preocupado por el futuro político del secretario Luis Maldonado Venegas, revela: 
"El primer personales se llama Francisco Figueroa Souquet, que recibió el nombramiento de subsecretario de 
Planeación, Evaluación e Innovación Educativa de la SEP. Quiero decirle que ese señor es un espía 
gubernamental, ya que fue secretario ejecutivo de Seguridad Pública en Sonora. Con esto veo que ahora la SEP 
se va a dedicar a espiar y controlar todo lo que se mueva dentro y fuera..." 
"Este tipo de colaborador del exgobernador de Sonora Eduardo Bours y que fue recomendado para este puesto 
en Puebla por la poderosa maestra Elba Esther Gordillo. Esta contratación dentro de la SEP le va a costar muy 
caro al secretario Luis Maldonado, ya que téngalo por seguro que lo va a meter en muchos problemas..." 
Y nuestro informante dice: "el segundo personaje se trata de María Edith Bernáldez Reyes... Antes de venir a 
Puebla se desempeñaba muy cerca del yerno de Elba Esther Gordillo, Fernando González... donde se 
desempeñaba como directora de materiales educativos..." 
Desde luego que el señor Ramírez muestra su preocupación por lo que al interior del círculo rojo de la SEP está 
sucediendo, que no es otra cosa sino que una verdadera lucha de poderes entre los grupos que se disputan los 
privilegios políticos y económicos y de paso, el cariño del Secretario. 
El Verdugo 
A principio de este año, el licenciado Marín llamó a su cómplice de raterías el ingeniero Javier García y le dijo: 
mira Javier vas a tener que dejar muchas cosas e irte de Puebla. Prepárate para estar fuera unos años en lo que 
regresamos al poder. Javier como que no le creyó hasta el 12 de enero cuando se enteró de la detención de 
Alfredo Arango. El Verdugo dice: ¿hasta cuándo Arango se va a mantener en silencio?. 
Gracias 
 http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
El exceso del poder en Puebla 
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El Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas (SUMA) fue anunciado, con bombo y platillo el pasado 20 de 
noviembre por Rafael Moreno Valle. Cuando menos un centenar de personas, debidamente uniformadas y 
formadas, posaron con 50 ambulancias y un helicóptero. Así lo refirieron Milenio Puebla y Periódico Digital. 
El uso del helicóptero de SUMA ha dado de qué hablar en las últimas semanas. Cuando Juan Pablo Piña fue 
trasladado por un accidente de motocicleta. Y este fin de semana cuando Jimena Navarrete, ex Miss Universo 
y nombrada embajadora de los festejos del 5 de Mayo en Puebla en el 150 aniversario, fue traída a 
Puebla para disfrutar del partido entre La Franja y las Chivas. Previa comida de convivencia en El 
Desafuero. 
Poblanerías informó del uso del helicóptero de SUMA en nota e imágenes de @carlosPRES. Para un 
asunto que poco o nada tiene que ver con una urgencia médica avanzada. 
Imposible no dar cuenta del periplo de la Miss Jimena Navarrete. Del exceso de la utilización de los 
recursos del estado de Puebla. Obligada la crítica y el desacuerdo. Sobre todo, pequeño detalle al 
margen pero necesario, cuando la Miss fue contratada para promover la imagen de Puebla y los 
poblanos, vino a impulsar al equipo de sus amores, el Guadalajara, en detrimento del Puebla. 
Y fue traída en el helicóptero del Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas, con recursos de Puebla. 
Para desear y promover que el Puebla perdiera. Y lo logró. 
La suma (no SUMA) de los detalles que evidencian soberbia, por ejemplo el caso documentado por Jorge 
Castillo y publicado en Intolerancia, referido por el colega Enrique Núñez, de la pandilla de 
golpeadores con licencia, abuso de poder, que agreden a tres hermanos que se atraviesan en su camino. Y con 
pistola en mano. Caso negado pero periodísticamente confirmado.  
¿Sabrá Rafael Moreno Valle de los excesos que se cometen en su gobierno? 
¿Es signo, la soberbia, del actual gobierno? 
¿Esperaremos a que ocurran mayores muestras de arrogancia y petulancia? 
¿Es el cambio que los poblanos buscaban? 
¿Es lo mejor que está por venir? 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/el-exceso-del-poder-en-puebla 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El PRD irrita… hasta a la Izquierda 
Los últimos acontecimientos en torno a las posiciones políticas asumidas por los partidos que integran la 
coalición de Izquierda confirman que sus élites solo están preocupadas por ganar posiciones en el Congreso y la 
presidencia de la República no está como el objetivo principal de su agenda política para este año. 
El reparto de cuotas entre las principales tribus del Partido de la Revolución Democrática, por ejemplo, no son 
ninguna novedad en tiempos electorales, siempre lo han hecho, lo trágico hoy es que sin miramiento alguno, 
principios o algo que se le parezca a los valores de la izquierda: los "Chuchos", "Bejaranos", "Amalios", 
"Sotelos" y "Bautistas" se quedaron con todo el "botín" que representan los espacios en la lista nacional de 
senadores y en las de diputados plurinominales de las cinco circunscripciones del país. 
El caso de Puebla es sintomático, ya que el dueño de la franquicia en el estado, Luís Miguel Barbosa, se movió, 
presionó y negoció con los dos Chuchos mayores (Zambrano y Ortega, casi únicos dueños de la corriente) para 
que los tres lugares que tenían garantizados en la lista de senadores no los cedieran por nada del mundo, por 
eso el poblano la encabeza en el lugar uno y es seguido de la esposa de Ortega Martínez. 
Trascendió que los acuerdos ya estaban pactados entre ellos y en la mesa de negociaciones en la discusión por 
los espacios a la hora de preguntar, quién cedía sus lugares a los recomendados de Andrés Manuel López 
Obrador, nadie habló y todos se miraron extrañados entre ellos. 
Ninguna corriente dio sus espacios al candidato presidencial a pesar de que se los habían prometido. La 
generosidad no es una de sus cualidades. 
En la lista de diputados plurinominales por la cuarta circunscripción, ubicaron a la poblana Roxana Luna 
Porquillo, asistente –en el Comité Ejecutivo Nacional la identifican como su novia- del senador Héctor Bautista, 
va en el octavo lugar y tiene garantizada una curul, faltaba más. 
Los perredistas nada le dejaron a López Obrador ya que sus recomendaciones fueron explícitamente bateadas; 
mientras Marcelo Ebrard con toda su fuerza y poder sólo pudo colar a algunos de sus cuadros en la cuarta 
circunscripción pero nada destacable. 
Aunque no se diga, para evitar dañar la campaña de Andrés Manuel, lo cierto es que hay demasiado enojo en el 
Movimiento de Renovación Nacional –Morena- por el agandalle de los "Chuchos" y la deslealtad de las corrientes 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3006f5906aa51447bcd9b87b87a51c83
http://www.periodicodigital.com.mx/notas/puebla_pionero_en_urgencias_medicas_avanzadas_rmv
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/jimena-navarrete-llega-puebla-en-helicoptero-de-suma
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/jimena-navarrete-llega-puebla-en-helicoptero-de-suma
http://twitter.com/carlosPRES
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90898
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90898
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/el-exceso-del-poder-en-puebla
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que le prometieron todo a su candidato presidencial y no le cumplieron nada. 
Con esa izquierda no se puede ir muy lejos, tanto que algunos fieles militantes del pasado regresaron a buscar 
ser postulados por Nueva Alianza, ya que quieren participar en esta elección, y es que el grupo hegemónico 
perredista no deja pasar ni el aire y es que claramente no quieren vivir en el error de no cobrar en una nómina 
oficial. 
Lo suyo es la chamba y el ingreso personal, no el poder, por eso el enojo. 
http://www.ngpuebla.com/node/14182 

 
(Angelopolitanas) 
 
Vivir con el enemigo en casa, es la mejor definición que se puede encontrar para el proceder del regidor 
¿panista? Pedro Gutiérrez Varela, quien desde el inicio de la administración actual fue expulsado de la coalición 
Compromiso por Puebla ya que descubrieron sus compañeros que se dedicaba a filtrar información interna al 
PRI. 
 No conforme falsificó firmas del acta de entrega recepción, y ayer salió a dar una conferencia de prensa 
atacando al contralor Santiago Martínez Sánchez y entre otras lindezas lo trató de “inepto” solo para distraer a 
la opinión pública, quien padece la orfandad de un grupo político y carece de trabajo en el Cabildo de la capital. 
Don Pedro tiene un pa$ado extraño en Capufe, tanto que fue desconocido por Humberto Aguilar Coronado como 
parte de su grupo político y ahora presume de ser el coordinador de la campaña de Javier Lozano Alarcón, pese 
a que en el pasado no muy remoto recibió dinero de los operadores de la campaña de Javier López Zavala. 
Gutiérrez Varela pretende desestabilizar a la administración municipal criticando al contralor, por enésima 
ocasión y sin autoridad moral, el regidor casi nunca está en su oficina, no participa en las comisiones de las que 
forma parte e incluso en sesiones de Cabildo ha preferido pasar lista y salirse a hacer campaña antes que 
cumplir con su trabajo. Un ejemplo penoso, en especial para el panismo.  
@ 
Desde ayer empezaron a circular los pósters e invitaciones para los estudiantes de las diversas universidades 
privadas y la pública, para que asistan el próximo 13 de marzo a la una de la tarde a la explanada del gimnasio 
de la Universidad Iberoamericana, donde Andrés Manuel López Obrador, invitado por las áreas de ciencias 
sociales y políticas, para dictar la conferencia: “La regeneración de México”.  
No es una invitación cualquiera, se reunirá con cientos de jóvenes poblanos y de otras entidades, que estudian 
en las universidades existentes en la capital poblana. Es un sector importante para su campaña, son jóvenes y 
la mayoría de clase media y alta, una parte importante del voto de los indecisos.  
La convocatoria es muy cuidada, los anuncios son a color y muestran una fotografía de AMLO en blanco y negro, 
con una buena cara, raro. Circulan ya, será un termómetro de un futuro que en nada se parece al de hace seis 
años por estas mismas fechas.  
@  
En el Auditorio de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Puebla ayer se llevó a cabo un 
Foro sobre ¿Por qué votar y por qué no abstenerse en la actual coyuntura electoral?, organizado por la “Brigada 
universitaria”, que organiza este tipo de debates temáticos en áreas de la institución.  
Participaron los politólogos Israel Arroyo y Eduardo Zamarrón, quienes dieron datos de la abstención y motivos 
de por qué la gente se abstiene de votar, de la clase política y la crisis de los partidos, pero coincidieron en la 
necesidad de salir a ejercer ese derecho. Los estudiantes debatieron y plantearon sus dudas sobre las elecciones 
y los políticos, pero no se vieron muy interesados por la política.  
También estuvo presente el ex gobernador Manuel Bartlett quien participó en la mesa pero fue muy cuidadoso; 
tomó la palabra dos veces, citó al sociólogo Maurice Duverger, teórico de los sistemas políticos. No le fue mal 
pero tampoco arrancó las ovaciones de los "chavos".  
@  
Tres asaltantes amagaron ayer cuando caía la noche con cuchillos y una navaja a dos personas en la "explanada 
del 50" en la Unidad Habitacional San Bartolo alrededor de las 19:40 horas.  Las víctimas se dirigían a la tienda 
cuando tres hombres que caminaban por el lugar se acercaron a ellas, exigiéndoles que guardaran silencio al 
tiempo que las amenazaban con los objetos punzo cortantes.  
Ahí, sin temor a nada las despojaron de 600 pesos que llevaban en la cartera. Mientras eso ocurría, uno de los 
delincuentes hacía guardia para ver que nadie se acercara. El hecho fue reportado al 066 luego que los hombres 
desaparecieron, sin embargo en por lo menos hora y media no hubo respuesta policíaca. Y si llegaron ya nadie 
los espero, para entonces los delincuentes podrían estar llegando al DF o a Tehuacán. 
http://www.ngpuebla.com/node/14183 
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(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Los mismos políticos y sus familiares en las pluris 
* Panistas, priistas y perredistas se acusan entre sí de lo mismo. 
* Nada más hay que checar las listas al Senado y diputaciones. 
Bien dice el dicho o refrán popular, que: “No escupas al cielo, que a la cara no te caiga”. 
Y, ¿por qué empezamos esta colaboración con el manejo de frases de la vox populi? 
Porque los panistas no se cansan de acusar a los priistas de imponer candidaturas, de seguir aplicando 
el famosísimo “dedazo” y mantener en el poder a las cúpulas, a sus cuates, a sus familiares. 
Los priistas hablan de las tribus al interior del PRD y sus acciones para mantenerse en el poder, así 
como impulsar a sus huestes para las próximas candidaturas al Senado y las diputaciones federales. 
Pero, como dice el pueblo: “Todos los políticos están cortados por la misma tijera”. 
Panistas, priistas, perredistas, panalistas, todos buscan imponer a sus amigos y parientes para no dejar el 
poder. 
No quieren vivir en el error. 
Porque los políticos dicen: “No hay peor error que estar fuera de la nómina”, es decir, que con recursos 
del pueblo tengan para viajes, casas, autos y, como dice el slogan del gobierno federal: 
“PARA VIVIR MEJOR”. 
Si no lo creen, analicen las listas de los políticos que van al Senado y a las diputaciones federales por la vía 
plurinominal, es decir, que ni siquiera harán campaña. 
Pluris del PRD 
Estas son las posiciones plurinominales del PRD al Senado: 
En el número 1, va Miguel Barbosa (el poblano de Nueva Izquierda); Angélica de la Peña (de Nueva 
Izquierda y esposa de Jesús Ortega); Luis Sánchez (ADN); Dolores Padierna (esposa de Bejarano “el 
señor de las ligas”); José Luis Nájera (Nueva Izquierda); Iris Vianey Mendoza (Frente); Amador Jara (ADN); 
Yndira Sandoval (Foro Nuevo Sol); José Narro. 
Pluris del PRI 
Durante la Comisión Política Permanente del PRI fueron aprobados los aspirantes plurinominales al Senado que 
se registrarán ante el IFE, del 15 al 22 de marzo. Los cuadros priistas para el Senado de la República son: 
Emilio Gamboa Patrón, dirigente del Sector Popular; Cristina Díaz, ex secretaria General del partido; 
Armando Neira Chávez, Diva Adhanira Gastélum, Gerardo Sánchez, Graciela Ortiz, Carlos Romero 
Deschamps, líder petrolero; Arely Gómez, Joel Ayala e Hilda Flores, entre otros. 
En las diputaciones plurinominales van el ex gobernador de Hidalgo, Jesús Murillo Karam; la ex secretaria de 
Finanzas del PRI, Nuvia Mayorga Delgado; el senador, Manlio Fabio Beltrones; los poblanos, Soraya 
Córdova Montoya (antorchista) y Javier López Zavala, ex candidato al gobierno, así como Tristán Canales. 
Pluris del PAN 
En el PAN los más votados a las pluris para el Senado fueron el coordinador de campaña de Josefina Vázquez 
Mota, Roberto Gil Zuarth; el ex secretario de la Función Pública, Salvador Vega; la coordinadora de los 
diputados en la ALDF, Mariana Gómez del Campo; la diputada federal, Gabriela Cuevas y la coordinadora de los 
diputados locales del DF, Laura Rojas.  
Después le siguen en la lista al Senado el ex coordinador de la bancada panista en San Lázaro, Héctor Larios; 
la diputada federal y operadora de Vázquez Mota; María Dolores del Río; el ex candidato al gobierno del 
Edomex, Luis Felipe Bravo Mena; el ex líder nacional, así como el ex líder panista y esposo de la artista 
Patylu, César Nava.  
A estos nombres se incluyen para las pluris a la diputación federal al ex precandidato presidencial, Ernesto 
Cordero, en primer lugar; la ex candidata al gobierno de Michoacán y hermana del presidente de 
México, Luisa María "Cocoa" Calderón y el titular de Educación, Alonso Lujambio. 
Qué tal… 
¡Qué bonita familia! 
¿Verdad?... 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Los-mismos-politicos-y-sus-familiares-
en-las-pluris&id=1784 
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